

El Organizador Obrero Internacional

Fracción Leninista Trotskista Internacional
Colectivo por la Refundación de la IV Internacional
e-mail: fliinternational@ymail.com • www.fli-ci.org



Nueva Época
Nº 50
26 de enero de 2026
Precio U\$S 5
Precio solidario U\$S 10

El PKK sometió al pueblo kurdo
a los yanquis como tropas
gurkas para el saqueo de Siria

Ningún pueblo que opprime a otro
puede liberarse a sí mismo

[Ver suplemento](#)

El fraude del "Consejo de Paz" de los yanquis y sus gobiernos lacayos:

TRUMP MARCHA A CONSUMAR EL GENOCIDIO EN GAZA

Busca terminar de expulsar al pueblo palestino de su tierra



Gaza devastada

Luego de rendir a la cobarde burguesía venezolana...

**Los fascistas de Wall Street van
con sus cañoneras a cercar Irán
y apropiarse de las rutas del petróleo**



Portaaviones yanqui

¡HAY QUE APLASTAR A LA BESTIA IMPERIALISTA!



Combates en EEUU contra el ICE

Gaza resiste, se combate en EEUU, en la Europa imperialista
y con estallidos revolucionarios en el mundo semicolonial

¡Huelga General Revolucionaria Internacional!

Sumario

Editorial

Los fascistas de Wall Street vienen por todo 2

Irán

Se puso de pie un enorme levantamiento revolucionario de la clase obrera y el pueblo pobre 10

Ecos desde la sublevación revolucionaria de masas 11

Los Ayatollahs profundizan su masacre contra el pueblo sublevado 12

Los clérigos asesinos avanzaron en su masacre contra las masas 15

Venezuela

Declaración de la FLTI en momentos del ataque yanqui contra Venezuela 17

¡Las burguesías "bolivarianas" se rindieron! 19

Bolivia

Traición infame de la dirección de la COB a las masas insurgentes 21

La política escandalosa de la izquierda que se reivindica del trotskismo 25

Perú

"Marcha del Sacrificio" de los familiares caídos en Juliaca y todo el país 26

Argentina

¡Fuera yanquis del puerto de Ushuaia! 27

Estados Unidos:

La Gestapo de Trump asesina a Renee Good 28

Llamamiento Internacional: ¡Libertad ya a los 67.000 migrantes detenidos! 29

Miles ganan las calles a un año del segundo mandato de Trump 30

¡Con la lucha revolucionaria en las calles, hay que derrotar y disolver a los fascistas del ICE! 32

Editorial

26 de enero de 2026

Los fascistas de Wall Street vienen por todo

Brutal ataque a la clase obrera norteamericana y guerra abierta contrarrevolucionaria de la Gestapo de Trump contra los migrantes

Los yanquis van con guerras y anexando nuevos territorios, a recuperar el control de la economía y la política mundial contra sus competidores imperialistas

El pirata Trump, con su “Consejo de Paz”, marcha a consumar el genocidio contra el pueblo de Gaza

Luego de que la teocracia iraní avanzó en masacrar a las masas sublevadas; y que se rindiera la cobarde burguesía venezolana,

Los fascistas de Wall Street van con sus cañoneras para cercar Irán y apropiarse de las rutas del petróleo

La última palabra no está dicha,
La clase obrera mundial no se ha rendido y presenta batalla en EEUU, Europa y el mundo semicolonial



Trump y sus lacayos del "Consejo de Paz"

En Palestina se juega hoy una de las batallas decisivas de las masas de Medio Oriente y del proletariado internacional contra la ofensiva imperialista

¡Hay que paralizar la máquina de guerra del imperialismo y el sionismo!

Los yanquis van a Medio Oriente por todo. Las pandillas burguesas de la región ya le hicieron su "trabajo sucio", como en Irán masacrando a las masas, o sacándolas del combate como en Líbano, Irak, Cisjordania, etc.

La flota militar yanqui se dirige al Golfo Pérsico, **mientras con misiles de hambre y pestes, los carníceros imperialistas y el sionismo buscan asentar el genocidio en Gaza.**

Ya no son suficientes las acciones de solidaridad testimoniales con el martirizado pueblo de Gaza. Con la segunda fase del plan del "Consejo de Paz" con su autoproclamado presidente Trump, el imperialismo se apresta a dar el golpe definitivo en Gaza.

El camino para cerrarle el paso a esta ofensiva imperialista en Medio Oriente lo marcaron ayer los portuarios de Génova que conquistaron la **Huelga General en Italia por Palestina**, al igual que lo hicieron los obreros griegos, mientras se ganaban las calles en decenas y decenas de países del mundo contra el genocidio del sionismo y los yanquis.

En Minneapolis, Los Ángeles y decenas de ciudades de EEUU se combate contra las fuerzas contrarrevolucionarias militares de Trump. Allí están los verdaderos aliados de las martirizadas masas de Gaza y de la lucha de todos los pueblos oprimidos.

Paralizar la máquina de guerra yanqui desde las entrañas mismas del imperialismo es una tarea decisiva y central de los obreros norteamericanos, como lo es aplastar a la Gestapo de Trump que asesina no solo a los migrantes, sino que ya ataca a toda la clase obrera de ese país. En sus manos está, en gran medida, paralizar la V Flota que se aproxima a masacrar en Medio Oriente y el pacto contrarrevolucionario de "paz" con el que Trump se nombra presidente y rey de Gaza.

En Palestina y todo Medio Oriente, en Minnesota y todo EEUU, ¡una misma clase, una misma lucha!

Los fascistas de Wall Street se merecen un nuevo movimiento antiguerra que, como en Irak y Vietnam ayer, sea un factor fundamental de la derrota del imperialismo.

Luego del genocidio y el martirio, en Gaza la resistencia no se rinde. **Anuncia que no se desarma**. Denuncia que no acepta a Netanyahu, criminal de guerra buscado por la Corte Penal Internacional, en ninguna mesa de negociación.

¡Hay que romper el cerco a Gaza antes de que sea demasiado tarde! El plan de aniquilación definitivo del pueblo palestino está en marcha.

Es una tarea de la clase obrera y los luchadores antiimperialistas del mundo abastecer a Gaza con alimentos, suministros y voluntarios para pelear junto a las masas palestinas!



Diciembre 2025: las masas sirias que expulsaron a Al Assad levantan las banderas palestinas

Como dijimos, ya no alcanza con acciones propagandísticas de apoyo a Gaza. Organizadores de la Flotilla Sumud que había intentado ir a Gaza hace unos meses atrás, ahora anuncian que la misma tendrá nueva partida para el mes de abril. ¡Pero la cuestión se define ya! Es que la "flotilla" que envió EEUU ya está en el Golfo Pérsico y la massacre final de Gaza y las guerras por el control de las rutas del petróleo ya comienzan.

Se trata de que a Gaza lleguen armas y suministros, de enviar voluntarios que vayan a combatir, de paralizar la maquinaria de guerra de las potencias imperialistas; y no de una propaganda testimonial.

Trump colecta 1.000 millones de dólares de cada uno de los gobiernos cipayos que marchan a aplastar Gaza, para financiar los fabulosos negocios inmobiliarios de la reconstrucción. Mientras tanto, ya entran con topadoras y tiran escombros y cadáveres al mar para construir hoteles de lujo, sin palestinos en su propia tierra...

¡Por un jornal por obrero de todas las organizaciones y sindicatos del mundo para que llegue a la resistencia todo lo que esta necesita para profundizar una contraofensiva, rodeada por el combate de la clase obrera internacional!

¡La clase obrera iraní no puede ser masacrada y derrotada por los clérigos que hace rato se rindieron al sionismo, desarmaron a las heroicas masas del Líbano y hoy asesinan, como ya anuncia la prensa mundial, a más de 30 mil explotados sublevados en las calles de Irán!

¡Paso al levantamiento revolucionario de la clase obrera y las masas iraníes! ¡Por el desarme de los fascistas de la Guardia Islámica! ¡Por el armamento generalizado

de las masas! Como en el '79, ¡paso a los shora de obreros y soldados rasos! Esas son las fuerzas para derrotar a las cañoneras yanquis que marchan a controlar las rutas del petróleo en Medio Oriente.

Las bombas sionistas vuelven a caer a mansalva en el sur del Líbano. ¡Hay que romper el pacto de rendición que impuso la dirección burguesa de Hezbollah, recuperar el control de las armas y como en los heroicos combates de 2006 y 2010, hacerle sentir el escarmiento al fascismo sionista que no solo busca ocupar Gaza, sino toda la nación libanesa!

Las masas revolucionarias de Irak y Yemen, que expulsaron al imperialismo y se pusieron de pie junto a la Gaza martirizada, deben volver al combate... antes de que sea tarde.

Las masas sirias deben abrir los frentes e ir a por todas las tropas que la ocupan. ¡Hay que marchar a Quneitra para aplastar la invasión sionista y derrotar al sionismo en las Alturas del Golán!

Al Jolani se abraza con los yanquis, que son los mismos que envían al sionismo a ocupar Siria. Este nuevo "Khalifa" de Damasco representa la reacción que, con cantos de sirena, viene a desviar el levantamiento revolucionario de las masas que derrataron a Al Assad, que fueron a liberar a sus presos a las cárceles-tumba, que buscaron a los más de 120.000 desaparecidos; y que pugnan por sacarse de encima a todas las fuerzas de ocupación que han partido y desangrado Siria.

Los nuevos levantamientos de las masas sirias también deben lidiar con la trage-

dia de la enorme traición y puñalada por la espalda que impusieron las FDS (Fuerzas Democráticas de Siria) y el PKK stalinista (Partido de los Trabajadores del Kurdistán), que entregaron la lucha por la autodeterminación del pueblo kurdo en Hasaka y Kobane. Bajo el mando yanqui y custodiadas por el fascista Al Assad, se convirtieron en tropas terrestres gurkas de las petroleras imperialistas, ocupando una gran parte del territorio árabe de Siria. Fueron una más de las tropas ocupantes.

Las milicias kurdas de las YPG se transformaron en guardias privadas de las petroleras imperialistas, encarcelando, persiguiendo, ocupándose la tierra y las ciudades más importantes del norte de Siria, como Raqa y Deir ez Zor, a las masas que ayer se sublevaban combatiendo contra Al Assad y las bombas de Putin. Ya desde el 2013, rompieron el frente de la revolución y se pasaron al bando del sionismo. Un pueblo que opriime a otro no puede liberarse a sí mismo.

Lo que está claro es que los yanquis ya no quieren intermediarios a los que haya que darles más fondos que lo necesario. Trump fue claro en sus declaraciones sobre los kurdos en Siria cuando dijo: “*Para que lo entiendan, a los kurdos se les pagaron enormes cantidades de dinero, se les dio petróleo y otras cosas. Así que lo hicieron por sí mismos, más que por nosotros*”.



2019. Norte de Siria. Tropas de EEUU y las YPG kurdas

Una izquierda proimperialista dice que EEUU ha traicionado al pueblo kurdo. Una infamia. Los yanquis no están para impulsar luchas de liberación nacional, sino para aplastarlas. Fueron totalmente coherentes y leales con sus negocios, sus monopolios y las petroleras imperialistas.

Los que traicionaron a las masas sirias fueron las fuerzas contrarrevolucionarias stalinistas del PKK, que se pusieron bajo las órdenes de los yanquis, que entregaron las armas en Turquía, y entraron al gobierno del protectorado yanqui en Irak para cubrirle la retirada a los marines en 2008.

El PKK es de la escuela heredera de la política contrarrevolucionaria del stalinismo que, desde la II Guerra Mundial y duran-

te toda la época de Yalta, hiciera mil y un pactos con el imperialismo “democrático” angloyanqui. Esto costó centenares de derrotas y aplastamientos de decenas y decenas de procesos revolucionarios desde la posguerra.

Las grandes masas ansían recuperar la Siria revolucionaria para el combate contra el sionismo en Gaza. Esto se logrará desprendiéndose del nuevo “Khalifa” de Damasco, Abu Mohammed al Jolani, que expropió un nuevo levantamiento heroico de los explotados y la clase obrera de ese país; y volviendo a poner en pie los comités de trabajadores y partisans armados por localidad, provincia y a nivel nacional.

Ahora los yanquis mandan sus cañoneras a Medio Oriente ¡Hay que aplastar la ofensiva imperialista!

En Venezuela se ve el rol cobarde de las burguesías nativas, que temen mil veces más a la clase obrera y su revolución que al imperialismo del cual son sus socias menores. Ahí está la presidenta Delcy Rodríguez viajando a entrevistarse con Trump a la Casa Blanca para discutir sus negocios. Para mantenerlos, inclusive son capaces de entregar a su presidente.

En Teherán, los Ayatollahs le hacen el “trabajo sucio” a los yanquis de aplastar a las masas, mientras todas las burguesías árabes mantenían su cerco a Gaza. Como dijimos, la segunda fase del plan son los misiles del hambre, las topadoras tirando cadáveres y escombros al mar, y Trump nombrándose presidente de Gaza y toda Palestina.

Los yanquis buscan conquistar sí o sí al “*Gran Israel*” y que todas las burguesías árabes se sometan a él.

EEUU va a recuperar las rutas del pe-

tréleo y los hidrocarburos, dejando fuera a todos sus competidores, fundamentalmente, a las potencias del Maastricht imperialista, a las que EEUU les vende gas licuado a un valor diez veces superior, luego de cortarle el suministro de gas barato desde Rusia con la guerra de Ucrania, donde, luego de la invasión de Putin, ahora busca pactar con él la partición de esa nación y el saqueo de sus riquezas. Y ahora... los yanquis van por Teherán y por todo Medio Oriente y las rutas del petróleo.

Los yanquis no vienen a reordenar sino a romper el mercado mundial, del cual vienen perdiendo su hegemonía y control desde el crac del 2008.

EEUU debe destruir el equilibrio político y económico mundial existente desde que estallara la crisis económica mundial del 2008, para volver a constituirse como potencia dominante.

EEUU había quedado por fuera del enorme mercado europeo que se había forjado desde Portugal hasta las estepas rusas. Esto debe terminar y es el eje central de las grandes disputas interimperialistas hoy en el planeta.

Hoy Trump, como dijimos, se apresita a sellar un pacto con Putin en Ucrania, echando por tierra la charlatanería barata de que allí se desarrollaba una “guerra entre Rusia y la OTAN”, cuando ambos se preparan para partir y saquear a esa nación oprimida. A Putin, los yanquis le ceden el Donbass y Crimea.

La izquierda campista, que somete a la clase obrera a la burguesía que ellos visten de “progresista”, esté en el bando que esté, tiene mucho que explicar. Y lo deben hacer los que negaron el carácter de guerra de opresión y saqueo de la nación oprimida ucraniana por parte de Putin y los oligarcas

de Moscú, como aquellos que le hicieron creer a las masas ucranianas que los yanquis los iban a liberar. Es que hoy EEUU es quien se va a quedar con todas sus riquezas, colonizándola definitivamente.

El imperialismo yanqui va por todo. No nos cansaremos de insistir en que primero debe terminar de dislocar al frente de las potencias imperialistas de Maastricht, que le disputaban abiertamente el mercado mundial controlando Rusia y todo el mercado europeo bajo la égida del eje franco-alemán.

La Europa imperialista ha entrado en una grave crisis y un dilema por la ofensiva yanqui. No solo ha perdido el mercado europeo tal cual estaba constituido, sino que también han perdido todo bloque militar para mantener sus zonas de influencia. La OTAN ya, de hecho, es cosa del pasado,



Portaaviones yanqui rumbo a Medio Oriente

como se ve en Ucrania, Groenlandia y en la ida de EEUU solo al mundo.

Los bandidos de Wall Street han pateado el tablero mundial. Amenazan con instalarse en Groenlandia. Está claro que quieren poner en pie un anillo que

cerque Rusia y que vaya por ella, pactando con Putin o directamente con un sector de los oligarcas que se desprendan de él... Ya lo hizo en Venezuela. Lo está haciendo en Irán ahora con el chantaje de la flota yanqui en el Golfo Pérsico.



Luego de haber ahogado la revolución siria en sangre

Putin, el gendarme de los negocios del imperialismo en Eurasia, se apunta para ingresar al “Consejo de Paz”

Con Trump y el sionismo, Moscú marcha a tomar Gaza

Tratado como “antiimperialista” por el stalinismo y la izquierda reformista mundial, el carnicero Putin se abraza con el criminal de guerra Trump en el “Consejo de Paz” para terminar de aplastar a la resistencia palestina y llevar hasta el final el genocidio en Gaza, como ayer lo hicieron en Siria, donde con Al Assad le hicieron el trabajo sucio a todas las petroleras imperialistas, dejando 600.000 masacrados y 120.000 desaparecidos.

Sobre esto último y los acontecimientos que se desarrollaron en Siria en 2011, Andrew Exxum, el ex subsecretario de defensa de EEUU para Medio Oriente, declaró en su exposición del 9 de mayo de 2019 ante el comité de asuntos exteriores de la cámara de representantes del Congreso Norteamericano: *“nos preocupaba que el régimen de Assad pudiera finalmente colapsar –y hacerlo rápidamente, de una manera que pondría en peligro los intereses estadounidenses, incluida la seguridad del estado de Israel (...) Por eso conversamos con los rusos”*

Así como en Gaza, Putin también se abraza a Trump con su “plan de paz” en Ucrania, donde se quedaría con el Donbass y Crimea, y la burguesía oligárquica de Kiev entregaría a los yanquis todas las riquezas de la Ucrania partida.

¿Qué dirá ahora la izquierda amiga de Putin, que marcharon en sus tanques a invadir Ucrania con la excusa de que “se enfrentaba a la OTAN”? ¿Qué dirá ahora la otra ala de la izquierda que le pedía armas a la OTAN para derrotar a Putin? Trump, al mando de la OTAN, dislocó a la Europa imperialista de sus negocios en Ucrania y en Rusia. “Primero EEUU” dice Trump. Y Putin está gustoso.

Un grupo de la izquierda islamofóbica, como el PTS de Ar-

gentina, termina embelleciendo a Putin diciendo que sus helicópteros en Siria fueron a llevar ayuda humanitaria cuando venían de masacrar a las masas rebeldes. Habla de que en Siria no hay clase obrera, solo “pueblos bárbaros”, “terroristas y jihadistas”... Cuando Putin es el terrorista más grande que venía de masacrar al pueblo sirio y a 4 millones de chechenos, o entrando a sangre y fuego para “poner orden” en Kazajistán y los pueblos de Eurasia.

Rusia tiene una base militar en Tartus (Siria) de la cual salieron misiles para aplastar a las masas revolucionarias en el 2011, pero jamás le tocó un pelo a las fuerzas fascistas del sionismo. Es uno de los más grandes aliados del mismo. Por ello convergen con Trump en su “Consejo de Paz”.

Putin apuesta a quedarse con algo de los negocios de la Palestina masacrada y el plan de reconstrucción de Trump. Quiere un premio por haber sido parte fundamental del cerco a Gaza. Sobre su cuota de mil millones de dólares para ingresar en el negocio de la reconstrucción de Gaza, Putin ya le dijo a Trump que se los cobre de los fondos que EEUU le congeló a Rusia hace algunos años. Son truhanes y bandidos hablando de negocios sobre la sangre del pueblo palestino.

Derrotar a Putin, sublevar a los pueblos oprimidos de Eurasia, poner a la clase obrera de la ex URSS en posición de ofensiva revolucionaria, es la tarea del momento. ¡Allí están los más grandes aliados de la clase obrera europea y mundial!

¡Abajo el “Consejo de Paz” de los cementerios de Trump, Putin y demás lacayos del imperialismo!

Omar Abeidy

EEUU, bajo el mando de Trump, lanza una feroz guerra comercial contra China. Los yanquis luego irán por su poderoso mercado interno, que es lo que realmente apetecen. Es decir, quieren poder explotar sin intermediarios a la mercancía más importante, que es la que produce todas las demás, la fuerza de trabajo, que por millones explotan y subyugan los mandarines chinos.

"EEUU primero", dice Trump. Esta vez, los yanquis no van a Irán junto a 23 ejércitos, como fueron a Irak en 2001

con Bush hijo o antes en el '91 con Bush padre. EEUU ya no reparte, sino que disputa las zonas de influencia. Es que si al resto de las potencias imperialistas europeas les va bien, a él le irá muy mal, y no es precisamente lo que está dispuesto a entregar Trump, pero tampoco sus competidores. Es que el "premio final" es Moscú y Pekín.

Algunos de los competidores de Trump, como Francia, ha declarado que "no piensa ser vasallo", pero por atrás le propone, como hizo Macron, ir juntos a Groenlandia a cambio de hacer negocios juntos en Irán

y Egipto. En el parlamento europeo se escuchan gritos de "hay que romper con la OTAN", "hay que denunciar a EEUU que ha roto con la ONU". Pero los asuntos entre las potencias imperialistas en el mundo no se resuelven con palabras sino con disputas y con cañoneras y guerras.

Ahí están Alemania e Italia firmando un convenio de armamento unilateral. Allí sí que hay altísima productividad del trabajo y una enorme revolución tecnológica capaz de armar un ejército poderísimo, equipado inclusive con ojivas nucleares, en muy poco tiempo.

La ofensiva política y económica de los yanquis no se sostiene sin guerras

El crac económico de 2008 y sus sucesivas rondas de crisis y estallidos en EEUU provocó que este le tirara su crisis al mundo, y bloques de potencias imperialistas respondieron cerrándose. Inclusive también lo hicieron bloques de países semicoloniales. De ese entuerto intenta salir Trump con su ofensiva, comenzando por controlar las fuentes de materias primas y asegurar las superganancias de sus monopolios y transnacionales controlando las rutas comerciales y los países semicoloniales.

Esta ofensiva yanqui no se puede sostener sin cañoneras. Con estas bombardearon a mansalva lanchas que transportaban inocentes cruzando el Caribe. **Lo mismo, multiplicado por mil, se proponen hacer en Medio Oriente.**

La política de control de los mares y sus rutas comerciales con las cañoneras es lo que hizo el imperialismo inglés a fines del siglo XIX y principios del siglo XX, y así lo tiene que hacer ahora EEUU. Las ganancias de los parásitos de Wall Street se sostienen con el control de todas las rutas comerciales, con el cerco de regiones enteras del planeta, con una política de anexión y colonización directa sostenida en las bayonetas.

La era del parlamentarismo y el reformismo llega a su fin. **Los grandes grupos de inversión quebrados de Wall Street deben volver a repartir utilidades.** Todo momento de paz social se agota... La tendencia al camino de la guerra se está abriendo, y solo los enormes combates de la clase obrera serán los que pueden impedirla, comenzando por el proletariado norteamericano y la lucha de sus aliados los obreros migrantes. Ellos son los que impiden que se asiente un gobierno bonapartista en EEUU.

Trump manda su flota al Golfo Pérsico para terminar de controlar la energía del



Minneapolis. Miles en las calles contra la Gestapo de Trump

planeta. Inclusive busca controlar la energía de Rusia con el pacto con Putin en Ucrania. Ya vimos cómo le vende gas licuado caro a Europa. ¿Qué no hará teniendo en su poder el 90% del gas y petróleo del mundo?

El resto de las potencias imperialistas no van a mirar para otro lado. Estamos frente a choques decisivos.

La burguesía yanqui duda. Ya vimos a los grandes CEOs de la Exxon sentados para discutir con Trump sobre las inversiones en el petróleo de Venezuela. Estos le dijeron: "¿Quién garantiza que usted se queda más años para mantener estas políticas? ¿Quién nos garantiza que su política puede seguir durante los próximos 10 años, que es el período en el cual tenemos que recuperar nuestras inversiones?" Esta es la contradicción fundamental que tiene la actual ofensiva yanqui. No tiene una dictadura en EEUU capaz de perpetuarse y garantizar los negocios a sus transnacionales, ni ha impuesto la suficiente derrota a la clase obrera mundial para que esta no arruine los negocios de las pandillas imperialistas.

Los núcleos clave de los fascistas de

Wall Street que hoy están administrando los negocios de los monopolios afirman que la relación de fuerzas se conquista y salieron a hacerlo. Porque por detrás lo que está es la decadencia norteamericana. Y esta es la banda de piratas que prima en EEUU.

Las tendencias, entonces, al fascismo y la guerra, a la ruptura de la paz social, a la guerra civil y a la revolución y la contrarrevolución, están abiertas.

Cuando se aproxima la marina de guerra norteamericana a Irán, la clase obrera de ese país aún no ha sido definitivamente derrotada por los clérigos, que hace rato se están escondiendo bajo tierra y negocian- do quién y cómo se entregan a los yanquis.

Pese al brutal genocidio, la resistencia de Gaza aún no se ha rendido. La clase obrera norteamericana, como vimos, está en abierto combate ofensivo.

Trump llega como presidente autonombado de Venezuela y de Gaza. Pero Trump, ¡aún no eres rey! Ni siquiera te has asentado en esas dos zonas. Eso está por definirse, y se hará en lucha de clases.

La clase obrera mundial no se ha rendido

Resiste en Gaza y lucha en Irán. Se combate en EEUU, con huelgas generales en la Europa imperialista y con estallidos revolucionarios en el mundo semicolonial

La clase obrera combate y le presenta batalla a Trump y a los fascistas de Wall Street al interior mismo de la bestia imperialista. La huelga general de Minneapolis del 23 de enero amenaza con expandirse a centenares de ciudades de EEUU.

La huelga general para derrotar a Trump, aplastar sus bandas fascistas, e ir por los fondos de inversión buitres de Wall Street, está a la orden del día.

Como ya dijimos, una ofensiva militar superior por parte de EEUU puede generar nuevamente la emergencia de un poderoso movimiento antiguerra, como ayer lo hizo por la Palestina masacrada. Este es el movimiento que debe volver a ganar las calles y empalmar con la lucha de Minneapolis, puesto que el combate de Gaza y la batalla de los migrantes es la misma lucha de una misma clase al interior de EEUU, en Medio Oriente y a nivel internacional.

La clase obrera italiana, junto a los obreros de Grecia y de Bélgica, dieron pasos decisivos con el método de la huelga general, para apoyar a las masas martirizadas de Gaza. ¡Esas son las fuerzas que aún están y las que deben ponerse de pie sin demoras!

El reformismo busca tirar agua sobre el fuego de las masas, que por millones en el mundo ganaron las calles por Palestina, justo en momentos en que se está asentando el genocidio. Esto es una traición abierta de las direcciones de la clase obrera a nivel internacional.

En Medio Oriente, para nada la cuestión está decidida, aunque las burguesías nativas pusieron a las masas a la defensiva, que vienen de sufrir un enorme calvario de genocidios y masacres. Así respondió el imperialismo a los grandes procesos revolucionarios de las masas que se abrieron desde 2011.

Pero el fuego de Teherán no se apagó. En Gaza la resistencia no se rinde. La situación está abierta en el Líbano... La batalla es por que vuelva Túnez y el Egipto revolucionario de 2011, que hicieron temblar a todo Magreb y Medio Oriente.

La lucha antiimperialista de los pueblos musulmanes y las masas árabes debe pasar a las manos firmes de la clase obrera.



Huelga general en Italia por Palestina

Solo la alianza de la clase obrera y los campesinos pobres del mundo colonial y semicolonial, junto a la clase obrera de los países imperialistas en lucha, podrá derrotar la ofensiva imperialista y la noche negra que amenaza con ceñirse sobre ellos.

Sin demoras, antes de que sea tarde, **hay que poner en pie un movimiento internacional que multiplique por mil las acciones en las calles de la clase obrera mundial para aplastar la ofensiva imperialista y su máquina de guerra asesina, para liberar a Gaza del martirio y del genocidio, y a toda Palestina del río al mar.**

¡Hay que derrotar la flota yanqui que marcha a Medio Oriente y aplastar el plan de "paz de los cementerios" de Trump y sus secuaces! ¡Hay que destruir al estado sionista-fascista de Israel y enviar al asesino Trump y su empresa de bienes raíces, que impuso el exterminio en Gaza, al basurero de la historia!

La lucha decisiva es hoy. Las fuerzas están. La tarea no es otra que unir y coordinar a la clase obrera mundial.

¡HAY QUE CONQUISTAR LA HUELGA GENERAL INTERNACIONAL!

¡Hay que parar el genocidio! ¡Hay que aplastar al imperialismo!

¡Para que la clase obrera viva, el imperialismo debe morir!

En los levantamientos revolucionarios de Nepal; del África negra en Madagascar, Tanzania y Mozambique; en el último combate de Bolivia, las masas entran a la pelea con el grito de "¡REVOLUCIÓN!". **Para enfrentar y derrotar al imperialismo, el camino es el de la revolución.**

¡A los CEOs de la Shell, BP, Total, ENI, Exxon, Chevron, hay que tratarlos como Trump trata a los millones de migrantes en EEUU y como el sionismo trata a las masas palestinas! ¡Hay que expropiarles sus empresas basadas en el saqueo y las guerras de exterminio, nacionalizarlas sin pago y ponerlas a funcionar bajo control de sus trabajadores! ¡Hay que tomarles sus bancos, desde donde estos parásitos estafaron al mundo entero con sus timbas financieras y ganancias parasitarias que hoy quieren recuperar con saqueo y guerra, si el proletariado internacional no lo impide!

El capitalismo en estado de putrefacción ya no puede resolver ni otorgar ninguna de las concesiones que las masas necesitan ni siquiera para sobrevivir.

Agentes pagos del capital pregonan que sin derrotar a este podrido sistema capitalista y sus estados, las masas pueden mejorar sus condiciones de vida. Lo que sucede en el mundo entero demuestra que esto es mentira. Las revoluciones tecnológicas son para ajustar las armas de guerra que masacran a los pueblos sublevados.

Los planes de aumento de los presupuestos de guerra de las potencias imperialistas son a expensas del salario y las conquistas sociales de los trabajadores.

El proletariado se hunde en la destrucción de las fuerzas productivas, donde ya centenares de millones han quedado por fuera del proceso productivo. Hay 300 millones de migrantes recorriendo el mundo buscando un país, un techo y una cama donde instalarse.

El reformismo habla de "socialismo para el futuro" y promete que el paraíso se puede dar en este mundo gobernado por parásitos, esclavistas que saquean a los pueblos oprimidos y atacan brutalmente a la clase obrera mundial.

Por delante, los trotskistas, que combatimos bajo la bandera de la IV Internacional, afirmamos que sin una victoria de la revolución socialista, la civilización entera

está en riesgo. El imperialismo en sus disputas por las zonas de influencia, la llevará a la guerra. **Esa es la alternativa: revolución socialista o guerra.**

El pacifismo de la izquierda occidental se acaba. Llegan a su fin sus "dedos parados" de profesores soberbios, tratando de "bárbaros" a los pueblos que combaten contra el saqueo de las potencias imperialistas.

Dos teorías, dos estrategias y dos programas se enfrentan al interior de la clase obrera mundial

De un lado, los partidos socialimperialistas, la izquierda stalinista que entregaron los estados obreros al capitalismo e imperialismo mundial; y la de sus seguidores y acólitos de renegados del trotskismo. Ellos, aquí y allá, atan a la clase obrera a los pies de las que llaman "burguesías progresistas", le pintan un paraíso en la tierra a la clase obrera mediante la reforma de este sistema en bancarrota, y así preparan las condiciones de desorganización de toda ofensiva de masas, sometiendo su lucha a sus verdugos que ellos llaman "democráticos" o "progresistas".

El castrismo ya planteó que "el socialismo no va más" y sus laderos de izquierda dicen que sólo se hará "en el futuro". La izquierda campista se probó entregando todos los combates decisivos del proletariado internacional.

En EEUU, por dar un ejemplo, el "frente anti-Trump" llevó a la victoria de Biden años atrás. Este es el que, creando ilusiones y falsas promesas, disolvió y desorganizó el ascenso de masas que hizo huir a Trump en su primer mandato. Es el que inició el genocidio en Gaza y partió a Europa con Ucrania invadida por Putin. Caro lo pagó la clase obrera norteamericana, y caro lo está pagando hoy la clase obrera mundial.

Hablamos y denunciamos a una izquierda campista, que pintó a las llamadas "burguesías bolivarianas" como antiimperialistas. Son los traidores del pueblo kurdo del PKK stalinista, que lo sometió a los yanquis en la ocupación de la Siria martirizada. Son los que ya entregaron Cuba al capitalismo, Venezuela a los yanquis, o han administrado, como alumnos modelos, el



Lenin y Trotsky

Chile pinochetista, como lo hicieron Boric y demás lacra stalinista, entre otras tantas traiciones en los cinco continentes.

Del otro lado, combatimos los trotskistas que luchamos por recuperar las banderas de la IV Internacional. Estas han sido llevadas, por los detractores de nuestro partido, al fango del reformismo.

Estamos los que le decimos a la clase obrera la verdad. Que su poder deviene de su unidad. No confiar en nadie, salvo en sus propias fuerzas.

Somos los trotskistas, que afirmamos que el combate es por la revolución socialista como tarea inmediata. Sin luchar por ella todos los días, la clase obrera perderá sus conquistas y avanzará la barbarie sobre la civilización entera.

Somos los que peleamos por que en cada levantamiento revolucionario de masas se pongan en pie organismos de autoorganización, democracia directa y armamento de las masas, mientras los stalinistas y reformistas pelean por desorganizarlos, disolverlos, que no se pongan de pie y que jamás el proletariado se arme para conquistar el pan.

Combatimos por la más intransigente política de independencia de la clase obrera. Es que esta es la única que, acaudillando a todos los sectores oprimidos, puede conquistar la independencia nacional en los países semicoloniales y coloniales, y la victoria directamente socialista en los países centrales.

Estamos los que combatimos por la defensa incondicional de la democracia obrera en las organizaciones de masas y por expulsar de las mismas a las direcciones corruptas y vendidas al capital.

Somos los que combatimos por la unidad de la clase obrera de los países coloniales y semicoloniales con la de los países centrales.

Somos los que le decimos a la clase obrera que hay que volver a intentarlo, a retomar el camino de la victoria de la revolución socialista sin burócratas traidores stalinistas. Sin ella no hay salida para el proletariado, y sin ella el mundo que se viene es el del fascismo, la barbarie y la guerra.

Estamos los que luchamos por refundar la IV Internacional y partidos revolucionarios de combate, cuestión que solo será posible si el proletariado comienza a recuperar, ante los golpes del capital, el internacionalismo militante que el reformismo destruyó.

Reforma vs. Revolución, nuevamente una alternativa de hierro en el siglo XXI.

A propósito de los alardes de Trump de su “ejército invencible”

No hay ejércitos invencibles cuando las masas entran en fase de guerra civil

Uno de los factores claves para la victoria es que las masas tengan a su frente una dirección revolucionaria

EEUU quiere mostrar a su ejército como “invencible”. Pero eso no es así. Hay que decir la verdad.

Vencieron en la II Guerra Mundial y sometieron como imperialismos de segunda a Alemania y las potencias imperialistas europeas, cuestión que ahora ha cambiado radicalmente con la crisis yanqui y su ofensiva sobre la Europa imperialista. Muestra su fortaleza ante burguesías que, como la bolivariana, se rindieron ante un par de helicópteros que secuestraron a Maduro.

¡Pero invencible con las masas, no! Ese ejército “invencible” es el que huyó como rata de China y de Corea del Norte a partir de 1949-52 huyendo hasta el paralelo 38, donde la burocracia stalinista paró la ofensiva de masas antes de que esta lo aniquilara. Los obreros norteamericanos se negaban a pelear en una guerra que no era por ellos, y así los regimientos de Mc Arthur se disolvían.

Ese ejército no es invencible. No lo fue en Vietnam, por la heroicidad de las masas de ese país pese a las mil y una traiciones del stalinismo, y por el levantamiento revolucionario de los obreros norteamericanos que paralizaron la maquinaria de guerra dentro de EEUU.

Fueron aplastados en Bahía de los Cochinos, cuando las masas latinoamericanas ardían contra el imperialismo en el influjo de la revolución cubana.

Ese “poderoso ejército invencible”, con todas las tropas de la OTAN de Europa acompañándolo, se tuvo que ir como laucha por tirante de Irak, porque la clase obrera europea, en huelga general, puso el grito de guerra de “Ustedes hacen la guerra y nosotros ponemos los muertos”, mientras en EEUU un poderoso movimiento antiguerra se ponía de pie con la Marcha del Millón, que amenazaba con cercar Wall Street.

Durante dos años, el quinto ejército del mundo, que es el sionismo, comandado y armado por los yanquis, no puede terminar de tomar la Franja de Gaza que tiene 360 km².

¿Por qué es así? Porque no hay ningún “ejército invencible” que pueda derrotar a las masas si estas entran en fase de guerra civil y combinan sus combates con los de la clase obrera de los países centrales, la encargada de paralizar la máquina de guerra y de impedir que ninguno de sus hijos muera por los negocios del imperialismo.

Contra los que veían ejércitos imperialistas “invencibles”, como el alemán de los ‘30, Trotsky decía: ¿Cómo hacen para controlar a los obreros para que produzcan? ¿Le ponen un soldado con un revolver en la cabeza a cada obrero en la máquina?

La base del ejército que ocupa no defiende ni a su vivienda ni a su familia, en cambio sí los obreros. Cada uno de ellos vale por 20 del ejército invasor, y combaten hasta debajo de los escombros, como en Gaza. Y si en la capital de su país, las masas se niegan a ir a pelear, el “poderoso” ejército se resquebraja en mil pedazos.

Por eso la nueva tecnología y desarrollo militar es drones y bombardeos masivos para demoler ciudades enteras, como en Siria o Palestina. Son guerras de demolición. Pero aún debajo de los escombros y entre ellos viven las masas. El invasor debe ingresar

y controlar el territorio. Y ahí está el quid de la cuestión.

La guerra civil, atacando la propiedad del imperialismo y llevada adelante con el método de la revolución, vuelve a las masas invencibles, si está aliada a la clase obrera internacional.

¿Qué puede volver invencibles a los ejércitos imperialistas y las fuerzas contrarrevolucionarias? Las direcciones traidoras de la clase obrera, que dividen la lucha de los pueblos oprimidos con las de la clase obrera internacional.

Ahí está la tragedia de Siria, donde la izquierda mundial trató a millones de obreros sublevados contra el régimen asesino como “terroristas del ISIS”. Dejaron aisladas a las masas sirias de la clase obrera mundial y apoyaron a los asesinos Putin y Al Assad, que le hicieron el trabajo sucio al imperialismo de masacrarse esa revolución.

Las fuerzas imperialistas se fortalecen cuando las direcciones de la clase obrera les dicen a los pueblos oprimidos y a los trabajadores de los países centrales que sus aliados son las burguesías nativas, que no tardan mucho tiempo en pactar con el imperialismo y volverse contra las masas, para salvar sus negocios.

Si el sionismo pudo avanzar en el genocidio sobre Gaza, y con Trump están a punto de consumarlo, es porque fue cercada por las burguesías árabes. La OLP contuvo y reprimió a las masas palestinas de Cisjordania para que no entraran al combate. Desde Líbano, Hezbollah se rindió, entregó las armas y cerró un frente decisivo y cualitativo de guerra contra el sionismo. Ni hablar de Irán, que se rindió y se guardó el 99,99% de los misiles que tiene y no los arrojó sobre Tel Aviv. Antes Al Assad, en su caída, le había entregado al sionismo las coordenadas del armamento pesado de Siria para que este lo bombardeara ante el peligro de que cayera en manos de las masas sublevadas.

La tarea del momento es marcar con claridad quiénes son los bandidos imperialistas que son el estado mayor de la flota yanqui. Arriba del portaaviones Lincoln van los verdaderos comandantes de la marina norteamericana: los grandes fondos de inversiones encabezados por BlackRock, junto con la Exxon, Chevron, los CEOs de la JP Morgan, Bank of América y demás parásitos que, luego de sucesivos cracs de burbujas inmobiliarias, de robo de créditos de la Reserva Federal, de enormes subvenciones del estado a su latrocínio, ahora van a Medio Oriente a recuperar sus ganancias, como lo hicieron también superexplotando a la clase obrera norteamericana y arrebatándoles sus conquistas.

Por ello, la clase obrera, necesita una dirección revolucionaria que, a cada paso, le indique quiénes son sus aliados y quiénes son sus enemigos. Necesita de partidos revolucionarios internacionalistas e insurreccionalistas de combate. En esa tarea estamos empeñados los que combatimos por refundar la IV Internacional de 1938, sin lacayos del stalinismo o de regímenes burgueses.

Carlos Munzer

IRÁN

11 de enero de 2026

Se puso de pie un enorme levantamiento revolucionario de la clase obrera y el pueblo pobre

Como en la revolución del '79...

¡Hay que poner en pie ya los shora: los consejos de obreros y soldados rasos armados!

La clase obrera, con la huelga general y combates en las calles, arrastrando tras de sí al conjunto de las masas oprimidas incluyendo a los estudiantes, mujeres trabajadoras y campesinos pobres, se han sublevado contra el régimen que ha descargado un brutal ataque de inflación y carestía de la vida que le hace insopportable poder seguir viviendo. El hambre y la desocupación no se aguantan más y los trabajadores iraníes saben que para poder conquistar el pan hay que derribar a la teocracia asesina y desarmar a sus fuerzas genocidas. ¡Los clérigos viven como reyes y el pueblo como mendigo!

Por eso las masas ya están chocando contra las fuerzas represivas asesinas de los Basij, la policía y la Guardia Contrarrevolucionaria. Queman comisarías, edificios del gobierno, levantan barricadas y arremeten contra los centros de la Guardia donde se encuentra la oficialidad. Exclaman: *"¡Muerte al dictador!"*.

Los que encabezan semejante combate son el corazón de la clase obrera, los trabajadores petroleros que vienen en huelga y luchando en las calles y que empiezan, junto a los jóvenes, a organizarse para defenderse de la represión.

Los Ayatollahs están nuevamente masacrando a las masas insurrectas con balas de plomo, profundizan la represión cobrándose la vida ya de centenares y centenares de trabajadores y jóvenes. Ya hay miles de detenidos y Khamenei declaró que iban a ejecutar a todos los manifestantes, como viene de hacerlo con 2200 luchadores obreros y populares solamente en el 2025. ¡Libertad ya a todos los presos políticos en Irán!

¡Hay que conquistar el armamento generalizado para volver a poner en pie los shora (consejos de obreros, campesinos pobres y soldados rasos) como en la revolución del '79!

¡Marchemos ya a los cuarteles a buscar a los hijos de los obreros bajo armas para que pongan en pie sus comités, desacaten a sus oficiales y se pasen del lado de las masas sublevadas!

Solo la clase obrera puede detener las guerras del petróleo de Trump, el sionismo y todos sus agentes. Hoy se juega una batalla decisiva en Irán. Si los Ayatollahs aplastan la revolución, ganará Trump y el sionismo. Gaza terminará de ser aplastada y también el conjunto de las masas palestinas y de toda la región.

Si las masas triunfan, se debilitaría el control contrarrevolucionario de Irán sobre el sur del Líbano, Irak y también se rompería el cerco a Palestina... **¡Abrir los frentes para derrotar al sionismo**



Las masas ganan las calles de todo el país

está a la orden del día! ¡Por la destrucción del Estado sionista!

Para eso, hay que enfrentar a los gobiernos y regímenes sirvientes del imperialismo. ¡Que vuelva un 2011 esta vez triunfante en todo Medio Oriente! ¡Una misma intifada en toda la región!

En todo Medio Oriente hay que enfrentar al imperialismo con los métodos de la clase obrera **expropiando sin pago y bajo control obrero sus petroleras y bancos y recuperar las riquezas para que los trabajadores y el pueblo puedan comer, recuperar sus viviendas y conquistar todas sus demandas.**

En EEUU, cientos de miles de trabajadores, jóvenes y explotados ya ganan las calles en todo el país contra la represión de Trump y su "Gestapo" la ICE asesina, la expulsión de inmigrantes y la agresión yanqui a Venezuela, como ayer se marchaba por parar el genocidio en Palestina y contra la guerra. **¡Los aliados de las masas iraníes, palestinas y de todo Medio Oriente están en pie de lucha al interior de la bestia imperialista enfrentando al fascista Trump!**

Ecos desde el heroico levantamiento revolucionario de la clase obrera y los explotados de Irán

Comunicado de los comités obreros de la ciudad de Arak

11 de enero de 2026

Reproducimos extractos del comunicado de los obreros sublevados de la ciudad de Arak, la denominada capital industrial de Irán, donde los trabajadores de las fábricas Machine Sazi (de máquinas/herramientas), AzarAb (energía) y Wagon Pars (fabricación de trenes) han tomado sus plantas y puesto en pie sus comités de fábrica coordinados en la lucha contra el régimen asesino y hambreador de los ayatollahs



Obreros de la ciudad industrial de Arak en lucha

“Durante décadas, nuestras demandas de pan se han enfrentado a balas y nuestra demanda de dignidad se ha enfrentado a la prisión. Pero hoy, el silencio ha terminado. Nosotros, los trabajadores de las fábricas de Arak, declaramos lo siguiente:

Control del lugar de trabajo:

A partir de ahora, la gestión de las fábricas de Machine Sazi, AzarAb y Wagon Pars estará en manos de los consejos de trabajadores elegidos por los propios trabajadores. Ya no reconocemos a los directores nombrados por el estado o a los sindicatos afiliados al régimen.”

“Nuestra huelga ya no se trata solo de salarios. Pedimos a los ciudadanos de Arak que formen consejos de barrio para gestionar la seguridad y la logística.”

“Pedimos a nuestros hermanos en el ejército: No matéis a vuestro pueblo, a vuestros padres y a vuestro pueblo. Si os unís a nosotros, nuestros consejos garantizarán vuestra seguridad y la de vuestras familias.”

“La era de los jefes y los clérigos ha terminado. Todo el poder a los consejos.”



Trabajadores de Haft Tappeh en huelga

Publicación de los obreros azucareros de Haft Tappeh

31 de diciembre de 2025

Reproducimos extractos de la publicación de los trabajadores independientes de la planta azucarera Haft Tappeh, que han sido parte de la vanguardia obrera que dio mil y un combates por sus reivindicaciones y las de todos los trabajadores de Irán enfrentando al régimen teocrático. Por estas luchas, los compañeros han sufrido despidos, persecución y cárcel.

“El pueblo iraní quiere un cambio. Los trabajadores quieren un cambio. El pueblo trabajador, que sufre pobreza y hambre, ha llegado al límite y no tiene motivos para tolerar más.”

“Los adoradores del Sha, los imanes y los idólatras pueden mentir y difundir noticias falsas en medios de comunicación pagados; insultan la inteligencia del pueblo y difuminan la línea entre la verdad y la mentira. Pero el mundo no es falso; solo aumentan los mentirosos sin reputación.”

“Los trabajadores deben imponer hoy su derecho a organizarse y a la huelga con la fuerza de su unidad. No permitirán que el patrón cambie y ellos seguir en la pobreza.”

Vea también:

Declaración Conjunta de Organizaciones Sindicales, Jubilados y Organizaciones Sociales del 04/01/2026

en apoyo al levantamiento revolucionario de las masas iraníes, publicada por el Consejo Organizador de Protestas de los Trabajadores de la Industria Petrolera de Irán

Puede encontrar los comunicados y declaraciones completas en:

www.flti-ci.org

20 de enero de 2026

Con combates en las calles, quemando comisarías y los palacios del poder...

El levantamiento revolucionario de los obreros y las masas de Irán se generaliza y choca con la soldadesca del régimen

Con su guardia fascista, los Ayatollahs profundizan su masacre contra el pueblo sublevado

La teocracia iraní hace el “trabajo sucio” de aplastar a las masas y ahora los yanquis vendrán a terminar la obra y quedarse con todas las riquezas de la nación

La segunda revolución iraní busca ponerse de pie. Enormes masas explotadas siguen entrando al combate por sus demandas, encabezadas por el corazón del proletariado que son los obreros petroleros acaudillando a los sectores oprimidos del campo y la ciudad. Hay insurrecciones por región y ciudad como en Karaj, Mashhad, Kermanshah, Teherán y centenares más. Los trabajadores y explotados de las nacionalidades oprimidas, como los baluchis, ahwazies, kurdos, etc., también salen a la lucha.

Las acciones de masas se generalizan, con tomas de comisarías y quemando toda institución del régimen que encuentran a su paso. Ya están surgiendo organismos de doble poder armados.

El grito contra los asesinos y enemigos de los oprimidos no es otro que: *¡Muerte a Jamenei! ¡Abajo el régimen de los clérigos!*”.

La teocracia asesina largó un verdadero golpe contrarrevolucionario en las calles contra las masas antes de que estas lo tieren con sus embestidas revolucionarias. Con su feroz represión, los Ayatollahs ya se cobraron la vida de más de 16.000 mártires, 330 mil heridos y son más de 16.000 los luchadores detenidos, mientras tras las rejas siguen las torturas y cientos de ejecuciones para escarmentar al pueblo.

En Irán se ha abierto una fase de guerra civil, de enfrentamiento entre revolución y contrarrevolución, tal como fue en los inicios de la revolución siria en 2011, cuando el fascista Al Assad bañaba en sangre los levantamientos revolucionarios de los explotados que habían ganado las calles, ponían en pie sus comités de coordinación, partían al ejército y se armaban contra esa dictadura genocida.



Huelga de los obreros de la planta de gas South Pars

La tarea del momento en Irán es tomarse las comisarías y aplastar a los mercenarios millonarios de la Guardia Islámica.

¡Sin demora hay que ir a los cuarteles a buscar a los soldados y poner en pie, como en la revolución de 1979, los consejos de obreros y de todas las masas oprimidas, armados, coordinados y centralizados!

Contra el veneno infame de la izquierda reformista de vestir como “antiimperialista” a la teocracia iraní:

Los clérigos millonarios solo son “valientes” para masacrarse a las masas y así le hacen el “trabajo sucio” al imperialismo

Ante el enorme combate de las masas iraníes, el stalinismo, en su afán de seguir sosteniendo la mano asesina de los clérigos, quiere hacerle creer a la clase obrera mundial que los Ayatollahs están “enfren-

tando al imperialismo” porque “están masacrando un levantamiento dirigido por Trump”... ¡Traidores! ¡Como si al imperialismo se lo enfrentara baleando a mansalva a obreros, estudiantes, mujeres trabajadoras y oprimidos, encarcelando a millares de explotados y amenazándolos con la horca, tal como lo ha hecho la teocracia ante cada levantamiento de las masas en los últimos años!

Ya está a la vista que más y más los Atayollahs masacran a las masas sublevadas, y más y más los yanquis, sobre la base del aplastamiento de los explotados, tendrán las manos libres para ir por todo Irán, inclusive sacándose de encima a los mismos clérigos.

No nos extraña este rol de verdugos del pueblo de esta autocracia asesina. Ya lo demostraron en el '79 cuando Khomeini y sus clérigos estrangularon la heroica revolución iraní que había derrocado al Sha Reza Pahlavi, un agente directo del imperialismo yanqui en Medio Oriente, y aplas-

taron a sangre y fuego a los trabajadores y explotados que habían puesto en pie los *shora* (los consejos de obreros y soldados), dejando decenas de miles de mártires.

Hoy la dictadura clerical, lejos de “desafiar la disciplina de Washington” y ser un “adversario regional de EEUU”, como dice la izquierda pro-régimen, continúa haciendo “buena letra” hasta el final con el imperialismo, masacrando a los obreros y explotados sublevados, haciéndole así el “trabajo sucio” a los piratas yanquis, dejándoles las mejores condiciones para que, una vez aplastadas las masas, éstos se queden con todas las riquezas de Irán.

La autocracia se desvive por negociar seguir siendo un “adversario regional” fiel a EEUU. Ya dio su prueba: luego del ataque militar de los yanquis y el sionismo a Irán, los Ayatollahs se rindieron en 12 minutos, disparando solo un par de misiles a Tel Aviv y avisando previamente que llegaban. ¡Cobardes!

Distintas pandillas en el régimen de la teocracia se disputan quién será el ala



Combates de barricadas en Irán

“reformista” que terminará acordando con los yanquis y cuál será la cabeza de ellos que volará, como le sucedió a Maduro en Venezuela.

El plan de EEUU es buscar un ala “reformista” y “aperturista” del régimen clerical que rompa y expulse a Jamenei, mante-

niendo intactas las instituciones de dominio del Estado. Lo que quieren los yanquis es una “Delcy Rodríguez”, que viene de asumir la presidencia de Venezuela después de que se rindió y se puso de rodillas ante el imperialismo luego del ataque militar yanqui a ese país y el secuestro de Maduro, y que ya le entregó todo el petróleo venezolano a Trump.

En Irán, EEUU busca un agente directo que mantenga las bayonetas de la Guardia Islámica para disciplinar a las masas y sobre la sangre de decenas de miles de caídos, quedarse con la caja super millonaria del petróleo iraní para el Tesoro de EEUU, sin intermediarios.

El actual golpe contrarrevolucionario de los Ayatollahs desnuda la mentira infame de los que hablan del supuesto “apoyo” de Trump a la sublevación de masas, cuando son la clase obrera y el pueblo pobre los que ponen sus mártires, y no ese hijo del Sha que no combate en ninguna barricada.

DESDE IRÁN

13 de enero de 2026



Denuncia de la organización “**Campaña por la libertad de los presos políticos de Irán**” (**CFPPI**) y su vocera Shiva Mahbobi, contra la masacre del régimen a la irrupción de masas

Irán: asesinatos masivos, arrestos masivos y ejecuciones inminentes

“Testigos presenciales de ciudades de todo Irán, como Hamedán, Kermanshah y Shiraz, informan de cientos de muertos a manos de las fuerzas de seguridad, con cadáveres apilados en los pasillos de los hospitales. Miles de personas resultan heridas, a muchas se les niega deliberadamente atención médica y se las abandona a su suerte. Miles más han sido arrestadas en todo el país.”

“En Shiraz, un médico ha lanzado peticiones desesperadas de ayuda, advirtiendo que los manifestantes gravemente heridos no sobrevivirán sin asistencia médica urgente. En todo el país, las fuerzas de seguridad disparan masivamente

contra los manifestantes y arrestan a cualquiera que puedan capturar.”

“A pesar del incesante derramamiento de sangre, la gente de todo Irán sigue protestando con extraordinaria valentía. La respuesta del régimen ha consistido en tiroteos, arrestos y asesinatos masivos.”

“Las familias denuncian que los detenidos están siendo trasladados a lugares desconocidos. Desde el apagón, se ha cortado todo contacto con muchos presos, lo que genera graves temores de ejecuciones secretas.”

“El silencio ya no es neutral. El silencio es complicidad.”

Contra los que pintan como “antiimperialistas” al régimen criminal iraní, hay que decir la verdad: las masas iraníes son las verdaderas combatientes antiimperialistas y anti-sionistas de la región, porque enfrentan a esa teocracia asesina que fue uno de los dispositivos contrarrevolucionarios en Medio Oriente para garantizarle todos los negocios al imperialismo.

¿“Antiimperialista” esa burguesía millonaria que le cubrió las espaldas a EEUU cuando sus tropas tuvieron que huir como ratas de Irak? Fueron los Ayatollahs los que sostuvieron y entraron al régimen del protectorado yanqui en Irak, como verdadera guardia pretoriana de las petroleras imperialistas, junto a la corrupta burgue-

Ver declaración completa en www.flti-ci.org

sía kurda que controlando el norte iraquí, puso al presidente de Irak cuando se retiró EEUU, mientras la burguesía sunnita del centro, estuvo siempre dispuesta para cualquier negocio sucio que le encomendara el imperialismo.

Luego los clérigos iraníes marcharon a Siria donde, junto al fascista Al Assad y el carnicero Putin, masacraron a cuenta de todas las potencias imperialistas la heroica revolución siria iniciada en 2011 que amenazaba con destrozar las fronteras del sionismo.

Mientras masacran a los explotados iraníes, los clérigos dejan aislada Gaza mientras el genocida Trump y su gendarme sionista quieren imponer su "paz de los cementerios"

Hay que decir la verdad: durante los dos últimos años de genocidio sionista contra las masas palestinas, fue esa cobarde burguesía iraní la que garantizó que la Gaza masacrada quede cercada, junto a todas las burguesías árabes.

Los Ayatollahs fueron los que pactaron junto a Hezbollah la rendición del sur del Líbano con el sionismo, replegaron a la valiente nación yemení y apoyaron a la OLP que a sangre y fuego reprimió y atacó a la juventud y las masas palestinas de Cisjordania para que no entren al combate junto a sus hermanos de Gaza.

Es más, cuando el sionismo y los yanquis atacaron Irán el año pasado, los Ayatollahs habían prometido la “madre de todas las batallas” y, como ya dijimos, solo terminaron firmando un “alto al fuego” con EEUU y su gendarme sionista, los verdugos de las masas palestinas, rindiendo incluso a la propia nación iraní ante los verdugos de las masas palestinas.

Hoy el imperialismo yanqui está poniendo en marcha la “segunda fase” de su plan contrarrevolucionario contra Palestina, para forzar la rendición de Hamas y terminar de aplastar Gaza, con Trump coronándose su “presidente” con un “Consejo de Paz”, junto a la burguesía palestina colaboracionista de la OLP, entregadora de su propio pueblo.

Los yanquis irán evaluando la evolución de este plan para definir sus próximos pasos en la región. A no dudarlo, de que si se debilita el combate de las masas de Gaza, EEUU, apoyándose en guerras de sus alia-

DESDE FRANCIA

17 de enero de 2026

Reporte del Colectivo Roja de inmigrantes iraníes

Enorme movilización en París en apoyo a las masas de Irán

Desde Paris, el colectivo Roja de compatriotas iraníes y kurdos, nos hizo llegar un mensaje sobre la acción internacionalista que realizaron el día sábado 17 de Enero en Paris, que aquí reproducimos:

La manifestación de ayer fue una manifestación «unitaria» con el objetivo de constituir un bloque contra la república islámica, contra la oposición de extrema derecha y el retorno de la monarquía, y contra las injerencias imperialistas tras el levantamiento popular en Irán y su sanguinaria represión.

En la manifestación de ayer, entre 5.000 y 6.000 personas desfilaron en París desde la Place du Panthéon hasta la Place d'Italie en solidaridad con las luchas del pueblo iraní. No se había visto una marcha así en París desde el inicio del levantamiento «Mujer, Vida, Liber-



tad». La manifestación fue organizada por los colectivos Roja, Azadi For Iran e Iran-Justice, y contó con el apoyo de numerosas organizaciones feministas, de defensa de los derechos humanos y sindicales, tanto iraníes como francesas (...)

¡Alto a la masacre! ¡Ni mulás ni sha!
¡No al imperialismo!
¡Mujeres, vida, libertad!
¡Viva el internacionalismo!

Ver reporte completo en www.flti-ci.org

dos o con bombardeos directos, buscará quedarse rápidamente con Irán.

Cuando EEUU avanza en esta ofensiva de aniquilación del pueblo palestino, hay que preguntarles a los que dicen que Jamenei es “antiimperialista”, ¿acaso los clérigos están llamando a derrotar el plan de la “paz de los cementerios” de Trump y a expulsar al sionismo? ¡Por favor! Están bien de rodillas ante el estado fascista de Israel y su jefe imperialista. ¡Ya hace rato se rindieron!

¡El que no combate contra los clérigos, verdugos de la clase obrera iraní, no combate contra el imperialismo ni el sionismo, sino que es un sirviente de Trump!

¡Los mejores aliados de las masas palestinas para impedir el aplastamiento definitivo de Gaza, son los explotados sublevados de Irán! El aplastamiento de los Ayatollahs y su asesina Guardia Iraní a manos de las masas revolucionarias es el mejor camino para romper el cerco a la lucha

palestina y derrotar el plan de rendición y desarme que quieren imponer Trump, Netanyahu y las burguesías árabes.

¡Que estalle la revolución iraní y se desmorone el régimen asesino!

Para que la clase obrera y el pueblo pobre de Irán coma, tenga vivienda, salud, vivienda, la riqueza está en el “oro negro” bajo sus pies, hoy en manos de los clérigos y la Guardia Iraní millonaria y los capitalistas extranjeros ¡Por una empresa estatal única del petróleo y el gas bajo control de los trabajadores!

En Irán, una alternativa de hierro: Con los clérigos y el imperialismo... O con los consejos de obreros y soldados para continuar el camino a la victoria de la revolución de 1979, que fuera regada en sangre por la asesina casta de clérigos multimillonarios.

Clara Varga y Florencia Cerrillos

24 de enero de 2026

Los clérigos asesinos avanzaron en su masacre contra la enorme sublevación revolucionaria de masas, haciéndole el “trabajo sucio” al imperialismo

Los yanquis ya marchan con su flota de guerra a Medio Oriente para cercar Irán

Al igual que hizo el genocida Al Assad en Siria en 2011, la teocracia iraní masacró a sangre y fuego la sublevación revolucionaria de masas que recorría todo Irán, dejando más de 30 mil muertos y millares de desaparecidos y de presos políticos. ¡Asesinos!

Los clérigos largaron esta ofensiva contrarrevolucionaria antes de que los explotados derrocaran al régimen y al gobierno con sus acciones revolucionarias en las calles, y dejaran gravemente herido y desarticulado al estado.

Esto es lo que estuvo planteado con el enorme proceso revolucionario de masas, que toda la izquierda sirviente de los clérigos quiere ocultar. Desde finales de diciembre, la poderosa clase obrera iraní, junto a todos los sectores oprimidos del campo y la ciudad protagonizaron, una verdadera insurrección espontánea con acciones de masas en las calles, jornadas de huelga general, quemas de las instituciones de poder, bancos y comisarías, combates de barricadas y violentos choques con las fuerzas represivas fascistas del régimen, donde más de un centenar cayeron bajo el justo odio de las masas, que incluso ajusticieron a jefes de la Guardia Islámica. El grito era: “¡Muerte al dictador!” “¡Fuera Jamenei, el Ayatollah supremo, y todo el régimen de los clérigos!”

Las masas en lucha comenzaban incluso a poner en pie organismos de doble poder y de forma incipiente, empezaban a armarse. Es decir, comenzaban a surgir los embriones de los shora, que fueron los consejos de obreros y soldados ricos en la heroica revolución del '79.

Justamente para impedir ese escenario, es que la teocracia sanguinaria lanzó su golpe contrarrevolucionario para aplastar la sublevación de masas.

Una vez que los clérigos avanzaron en hacer el “trabajo sucio” de masacrar a mansalva a los trabajadores y el pueblo, mientras mantienen un régimen de terror contra las masas con asesinatos, desapariciones, persecución y cárcel, ahora el imperialismo yanqui manda su flota a Medio Oriente y al Golfo Pérsico.

En Irán, EEUU busca a su “Delcy Rodríguez” que saque del medio a Jamenei y pacte sus negocios directamente con Trump, mientras la Guardia Islámica quedará intacta matando obreros.

Es el plan Venezuela... Allí los “antiimperialistas” de la Guardia Bolivariana y su presidenta están de rodillas ante su amo Trump, mientras ya sale a la luz que estaba negociada de antemano la entrega de Maduro. ¡Se rindieron!

Tal como se rindieron los Ayatollahs en 12 minutos a los yanquis y al sionismo (y pensar que aún hay gente que habla de la “guerra de los 12 días”), dejando Gaza aislada para que estos masacren a su antojo. Lo mismo hicieron con el Líbano. ¡Cobardes!

Los yanquis ligan esta ofensiva sobre Irán en momentos en que se define la masacre final en Gaza. Estamos ante una sola y misma batalla, una sola guerra de clases, que EEUU ha coordinado y centralizado en todo Medio Oriente, con la complicidad de todas las burguesías árabes.



Masacre en Irán. Se apilan las bolsas con cientos de cadáveres

Consumar su ofensiva en la región, le permitiría a Trump “tomar por el cuello” a las potencias imperialistas europeas en las rutas del petróleo, inclusive pactando con Putin en Ucrania, y profundizar la guerra comercial contra China.

La política de EEUU en Medio Oriente es guerra total, pero sin arriesgar tropas propias, sino utilizando a las distintas fracciones burguesas, sometiéndolas a su poder y a sus amenazas políticas y militares, y en esas condiciones, repartir algunos negocios con ellas.

EEUU busca rendir a Irán. Busca rendir Gaza. Y con su flota de mar y sus cañoneras fortalecer a la burguesía sunnita de Arabia Saudita, Egipto, Emiratos Árabes Unidos e Irak para que sean ellos los que ahora hagan el “trabajo sucio” de cercar e incluso invadir Irán, poniendo ellos las tropas en el terreno, mientras los yanquis bombardean desde sus aviones y su flota.

Los fascistas de Wall Street no pueden intervenir directamente con sus tropas porque aún están muy lejos de derrotar a la clase obrera norteamericana, que no acepta que lleguen cadáveres en bolsitas negras a Washington por las aventuras militares de los carníceros de su propia burguesía imperialista.

Más y más el régimen asesino de Irán aplasta la oleada revolucionaria de obreros hambrientos, mujeres, la juventud rebelde y los pueblos oprimidos que no soportan más el hambre, la opresión y la represión... Y más y más, el bandido Trump con los piratas de Wall Street, pueden mandar su flota

de guerra para sacarse de encima a los que ya terminaron su "trabajo sucio".

Una vez que las masas estén totalmente aplastadas y masacradas, los yanquis irán para quedarse con el petróleo de Irán, pero sin intermediarios.

Ese es el rol cobarde y siniestro de las burguesías nativas, que son socias menores del imperialismo, y que prefieren derrotar y aplastar a las masas, antes que una revolución de obreros y el pueblo pobre derrote al imperialismo y conquiste la independencia nacional. Es que los negocios de las burguesías nativas también estarían en grave riesgo.

Todo aquel izquierdista que llama a la clase obrera a someterse políticamente a cualquiera de sus verdugos, es un traidor... Y sus traiciones las pagan las masas con hambre y cadáveres.

La lacra stalinista es especialista en esto... Y pensar que después de entregar los estados obreros, aún siguen con vida política. Es que por izquierda los sostienen los renegados del trotskismo, que retoman la pseudo-teoría stalinista de "revoluciones por etapas" y su política de alineamiento con los campos burgueses supuestamente "progresivos". Ellos deben explicar. Ya ha corrido mucha sangre de los obreros y explotados.

Ante el despliegue de los buques de guerra de EEUU a Medio Oriente, los clérigos ahora anuncian que bombardearán las bases yanquis en Asia Occidental... ¡pero si apenas tiraron dos misiles a Tel Aviv en la "guerra" de 12 minutos y se rindieron! No son creíbles... Son solo amenazas para negociar.



Cadáveres de los mártires de las masas iraníes

¡Cobardes! ¿Por qué no enviaron a la Guardia Islámica que hoy mata a los obreros iraníes, a combatir a Gaza junto con la resistencia palestina? ¿No era más sencillo que bombardear todas las bases yanquis en Asia Occidental?

Ya no hay quien pueda hacer pasar como "antiimperialistas" a esta lacra de clérigos multimillonarios que como gritan las masas en las calles: "¡ellos viven como reyes y el pueblo como mendigo!".

Comité Redactor de "El Organizador Obrero Internacional"

Tribuna Socialista

Nuestra lucha bajo las banderas de la IV Internacional:

¡Por un movimiento internacionalista revolucionario de la vanguardia del proletariado mundial y las organizaciones que se reivindican del marxismo revolucionario!

En esta sección reproducimos artículos y notas de distintas corrientes con su posición ante agudos acontecimientos de la lucha de clases mundial como Irán.

Consideramos que estas declaraciones, aunque no necesariamente expresan la posición de nuestra corriente, sino de sus autores, pueden ser un aporte para conquistar una estrategia y un programa del marxismo revolucionario ante estos acontecimientos.

**Desde Ucrania:
declaración del
Movimiento Social
sobre la cuestión iraní**

Irán al borde del abismo:
explosión social contra la teocracia, la pobreza y la represión



**Desde Francia:
posición del Colectivo
Roja de inmigrantes
iraníes sobre Irán**

Las protestas en Irán bajo asedio de enemigos internos y externos



Ver las declaraciones y la sección completa en www.flti-ci.org

VENEZUELA

3 de enero de 2026

Declaración de la FLTI en momentos del ataque yanqui contra Venezuela

EEUU bombardea Venezuela para quedarse con todo su petróleo y como bandidos en plena noche secuestran al presidente Maduro

¡Hay que aplastar a los yanquis y expulsarlos de Venezuela y toda América Latina!

Para golpear a la bestia imperialista:

¡Hay que expropiar sin pago a la Chevron, que ya se roba el 40% del petróleo venezolano!

¡Hay que romper con el FMI!

Luego de que con su gendarme sionista aplastaron a las masas palestinas de Gaza para controlar las “rutas del petróleo” de Medio Oriente, hoy los yanquis atacan Venezuela.

El pirata Trump quiere convertir a Venezuela en un estado vasallo de los yanquis con él erigiéndose como “rey”, tal como hizo en Gaza...

Los delincuentes y estafadores de Wall Street han declarado que el petróleo venezolano, la mayor reserva de “oro negro” del mundo, es de ellos...

¡Fuera Trump, pirata, genocida y criminal de guerra! ¡Yanquis Go Home!

Estamos incondicionalmente con la nación venezolana contra el imperialismo yanqui que viene por todo, a recolonizar su “patio trasero”. ¡Este es un ataque a toda América Latina!

La “boliburguesía” le entregó la Cuenca del Orinoco a la Chevron y viene pagando la deuda externa con el hambre y la miseria del pueblo venezolano. No les han tocado un solo dólar ni propiedad a los yanquis, ni dispararon un solo tiro ante la agresión imperialista y estarán de rodillas para negociar una “transición pactada” con Trump.

Por ello con la burguesía “bolivariana” no se puede enfrentar consecuentemente al imperialismo. Para enfrentar la agresión yanqui, no dudamos en hacer la más amplia unidad de acción antiimperialista para defender a la nación oprimida, pero manteniendo absoluta independencia política de todas las pandillas burguesas.

Los trabajadores y las masas venezolanas tienen el “misil” más poderoso para derrotar la agresión yanqui y que en primer lugar el pueblo coma y tenga trabajo digno:



Ataque yanqui a Venezuela

¡Estatización sin pago y bajo control obrero de la Chevron! ¡El petróleo para los venezolanos!

Los yanquis expropiaron miles de estaciones de servicio y refinerías venezolanas en EEUU...

¡Expropiación sin pago de todos los bancos y transnacionales del imperialismo que están en Venezuela!

¡Fuera el FMI! ¡Desconocimiento de la fraudulenta deuda externa!

Hay que poner en pie los organismos de autoorganización de la absoluta mayoría de la nación que tomen en sus manos firmes la lucha antiimperialista: ¡Por comités de obreros, soldados y todo

el pueblo pobre por ciudad, provincia y a nivel nacional!

¡Por la milicia obrera y popular! ¡Por comités de soldados ricos que elijan a sus jefes y los destituyan en cualquier momento y lugar!

El pueblo en armas puede conquistar la dignidad, alimentos básicos gratuitos, trabajo digno, educación y salud de calidad... ¡Así se enfrenta al imperialismo!

¡Hay que expropiar sin pago las grandes cadenas de supermercados que solo abastecen a los capitalistas y millonarios y poner bajo control obrero toda la cadena de comercialización de alimentos!

¡Que las masas pongan orden en el desorden capitalista!

Solo combatiendo con el método de la revolución, la nación venezolana podrá aplastar a los yanquis, apoyada en la lucha antíperialista e internacionalista de sus hermanos de clase de todo el continente americano y el mundo entero.

Hay que refundar la central sindical venezolana, la UNT, independizándola de toda subordinación a la “boliburguesía”, con una estrategia de independencia de clase y consecuentemente antíperialista.

¡Que la clase obrera tome la conducción política y militar en defensa de Venezuela!

Hay que llamar de emergencia a abrir las fronteras de Venezuela para organizar sin demora en Caracas un Congreso Latinoamericano obrero y campesino, que sea encabezado por las organizaciones obreras de EEUU.

¡Por millares de voluntarios organizados por los sindicatos del continente para defender ya a la Venezuela agredida por la bestia imperialista!

No le reconocemos al pirata Trump, el más grande genocida y terrorista del planeta, invadir Venezuela y secuestrar a Maduro acusándolo de “narcoterrorista”.

¡Libertad a Maduro! A este solo lo deben juzgar y condenar los



Maduro es llevado por las FFAA yanquis

trabajadores y el pueblo venezolano.

¡Cárcel al criminal de guerra Trump!

¡La clase obrera de EEUU tiene que profundizar la lucha para mandar a la cárcel al “rey” Trump! ¡El enemigo está en casa! ¡Hay que paralizar la máquina de guerra imperialista!

¡Que vuelva a ponerse en pie el Movimiento Antiguerra y la “Marcha del Millón” contra la guerra, junto a los obreros migrantes perseguidos, contra el pirata Trump!

¡Hay que ganar las calles en toda América Latina, rodear las embajadas yanquis y atacar la propiedad imperialista en todo el subcontinente!

De Alaska a Tierra del Fuego: ¡paso a la clase obrera! ¡Paso a la unidad antiimperialista de los trabajadores y explotados de todo el continente contra los piratas de Wall Street!

¡Hay que aplastar al imperialismo que en su bancarrota solo se sobrevive con robo, estafas, guerras y genocidios!

Para que la clase obrera del mundo viva, ¡el imperialismo debe morir!

Comité Redactor de “El Organizador Obrero Internacional”



Ebook Ascenso y Ocaso del Chavismo

***Ediciones
R.Klement***

Nueva Época



Editorial Socialista
Rudolph Klement



editorial
rudolphklement



Editorial Rudolph
Klement

8 de enero de 2026

La Delcy ya clama por diálogo y paz mientras Maduro está preso en EEUU y los barcos de la Chevron van por el petróleo...

¡Las burguesías "bolivarianas" se rindieron!

El pirata Morgan mandaba decenas de sus aviones y helicópteros que volaron por todos los cielos de Venezuela y el sistema de baterías antiaéreas se quedaba dormido... MISERABLES Y COBADOS... Estos generales molieron a palazos a miles de huelgas obreras y a los trabajadores petroleros que defendían Pdvsa.

Queda nuevamente al descubierto la estafa de la "Revolución Bolivariana", que dejó en el camino y entregó las luchas antiimperialistas de América Latina, e inclusive, la revolución cubana a la restauración capitalista.

¡Basta de mentiras, engaños y traiciones a las heroicas masas latinoamericanas! ¡¡Basta ya!!

¿Antiimperialistas? NOOO. SON SOCIOS MENORES DE LA CHEVRON y HAMBREADORES DE SU PROPIO PUEBLO.

¡¡ANTIIMPERIALISTAS SON LAS MASAS!!!

Ellas abrieron las luchas antiimperialistas contra el FMI en los años '90 en Venezuela con la rebelión del CARACAZO que dejó más de 2.000 asesinados combatiendo contra los planes fondon monetaristas del régimen.

Los generales y la boliburguesía solo hicieron negocios. Se vistieron de "antiimperialistas" para luego entregar el petróleo de la Cuenca del Orinoco a los yanquis.

Mientras tanto, garantizaban pagarle al FMI más de 70 mil millones de dólares

¡¡QUE VUELVA EL CARACAZO!!!
¡Paso a la clase obrera!

Las cobardes burguesías nativas se entregaron. Ellas son socias menores de sus jefes del Norte.

Temen más a las masas en revolución que a sus jefes, los yanquis.

La Venezuela invadida por Trump, donde la Guardia bolivariana se rindió y la Delcy



Delcy Rodríguez junto a Diosdado Cabello

se arrodilló, quedará mil veces más sometida, saqueada, destruida y estrangulada, con dobles y triples cadenas al imperialismo

Se entregaron hoy en Venezuela, como ayer lo hicieron los Correa, los Morales, los Ka los tribunales de Milei, Lula al juez Moro, Castillo en Perú... Ahora lo hace Maduro. Petro se hizo el valiente y terminó como perro faldero en la Casa Blanca de Trump.

Del entregador Boric, el estalinista traidor y lacayo del pinochetismo nadie habla... Él fue el mejor alumno de los yanquis y Trump.

Los gobiernos "bolivarianos" fueron usados por los yanquis para expropiar la lucha antiimperialista de las masas latinoamericanas durante décadas...

Fueron leales "limones exprimidos" por el imperialismo. Ahora los yanquis con Trump, vienen a terminar su trabajo directamente, sin gerentes ni intermediarios ya innecesarios, para quedarse con todo.

Al imperialismo se lo derrota respondiendo a la agresión de Trump y las petroleras imperialistas con la expropiación sin pago de la Chevron, a la que el chavismo le entregó la Cuenca del Orinoco.

Al imperialismo se lo derrota expropiando sin pago (como lo hace Trump robándose el petróleo y todas las riquezas de Venezuela).

la) a los banqueros y transnacionales, y restableciendo la alianza obrera y popular, para que los de abajo coman y vivan dignamente, expropiando sin pago toda la cadena de comercialización de alimentos e insumos.

Al imperialismo se lo derrota imponiendo impuestos progresivos a las grandes fortunas, incluidas las millonarias boliburguesías.

Al imperialismo se lo derrota, no sacando a las masas de las calles e imponiendo un estado de sitio y de emergencia como hace la cobarde boliburguesía, sino movilizando y armando al pueblo con comités de obreros, soldados y campesinos pobres autoorganizados y centralizados, y sin generales y oficiales capitalistas.

Es una tarea inmediata la refundación de la central sindical venezolana, la UNT, que fue intervenida y disuelta por la boliburguesía y su régimen, y sus laderos "izquierdistas".

Estos organismos que hay que poner en pie son una cuestión de vida o muerte para la lucha antiimperialista de la nación venezolana. Ellos podrían abrir una lista de voluntarios de todo el continente americano para ir a pelear contra el imperialismo, conseguir suministros y armas, apoyados en la movilización de los trabajadores de Alaska a Tierra del Fuego.



Con la manipulación y el control repressivo de las masas por parte de la boliburguesía que ha pactado con los yanquis los negocios del petróleo, el camino a la victoria de la lucha antiimperialista está cerrado. Esta debe pasar a las manos de la clase obrera venezolana que es la única que encontrará aliados firmes en sus hermanos de clase de todos los países del mundo.

Al imperialismo se lo derrota con la unidad obrera y campesina de América Latina y su aliada, la clase obrera norteamericana que hoy vela a una de sus mártires en su lucha en defensa de los migrantes hispanos en EEUU. Allí están las fuerzas para paralizar y derrotar la máquina de guerra yanqui, como ayer se hiciera en Vietnam, y por la vuelta a casa de los marines desde Irak.

En las masas explotadas del continente americano y en la clase obrera mundial están las fuerzas para barrer con las bases yanquis en todo el continente y luchar por recuperar las Islas Malvinas, expulsando a la base de la OTAN.

Solo la clase obrera, sin negocio alguno con los invasores, saqueadores y piratas yanquis, podrá, tomando el poder, junto a todos los sectores empobrecidos del campo y la ciudad, terminar de desarmar y derrotar a los piratas yanquis,

¿Qué lo impide? Ya no hay dudas. Los que desde adentro de las masas, por un par de monedas quieren hacer pasar como "nacionales" y "populares" a las canallas burguesías nativas que se visten de "pro-

19 de enero de 2026

Tribuna Socialista

DESDE JAPÓN:

Declaración de los marxistas revolucionarios de la JRCL-RMF ante la cuestión venezolana

"¡Denunciamos el terrorismo de Estado del imperialismo estadounidense contra Venezuela!"



5 de enero: manifestación en la embajada de EEUU en Tokio contra el ataque militar en Venezuela

Vea la declaración completa en www.flti-ci.org

gresistas" y "amigas del pueblo", cuando no son más que otros de sus verdugos.

¡Hay que aplastar a los yanquis, expulsarlos de América Latina, tomar Wall Street y juzgar y castigar al Hitler Trump y su Gestapo!

Para que la clase obrera y los pueblos oprimidos vivan, ¡el imperialismo debe morir!

Trump, el representante de los grandes

fondos de inversión yanquis de los parásitos de Wall Street, habla ya sin tapujos y practica sin diplomacia alguna, el lenguaje de la contrarrevolución, y ya se ha nombrado a sí mismo presidente de la Gaza martirizada, de Venezuela, y busca hacerlo del mundo semicolonial entero.

Ya es hora de que la clase obrera internacional hable y practique el lenguaje del internacionalismo militante, el lenguaje de la revolución y de la guerra de clases, para aplastar a la bestia imperialista, sacándose de encima a todas las direcciones que traicionan y desorganizan sus heroicos combates.

El imperialismo yanqui busca retomar el control de la política y la economía mundial que viene perdiendo desde el crack de 2008.

El choque con los otros piratas y bandidos imperialistas de la Europa de Maastricht ya es abierto. La pelea final es por las materias primas de Rusia y el mercado interno chino, creado por las mismas transnacionales imperialistas que amasan enormes fortunas con la esclavitud de la clase obrera de China.

Por delante, dos alternativas: REVOLUCIÓN SOCIALISTA O GUERRA.

Comité Redactor de "El Organizador Obrero Internacional"

ORGANIZADOR OBRERO INTERNACIONAL

Presiona abajo y
accede a todos
nuestros medios
en un solo lugar

CLIC PARA
SEGUIRNOS

EL PERIÓDICO DIGITAL EN TODAS LAS REDES Y EN LA WEB



BOLIVIA

16 de enero de 2026

Los obreros y campesinos pobres presentan batalla a la ofensiva imperialista en América Latina

La burocracia de la COB traicionó y entregó la lucha

Cuando la lucha revolucionaria de masas llegaba a un punto decisivo contra el ataque del gobierno y el imperialismo... la burocracia cobista sella un acuerdo con Rodrigo Paz

Una trampa y traición infame de la dirección de la COB a las masas insurgentes para salvar al gobierno lacayo de los yanquis

El gobierno de Paz sirviente de los yanquis largaba un paquete de medidas antibreras, un brutal gasolinazo y la entrega de los recursos naturales a las transnacionales, comandadas por los yanquis y el FMI, contenidas en el DS 5503.

En respuesta, el movimiento obrero y campesinos pobres se tomaron las calles y la dirección de la COB empezaba a perder el control de las masas que avanzaban en una Huelga General revolucionaria al grito de “*¡Bolivia no se vende!*”. Esta amenazaba con tirar abajo al gobierno y los planes de entrega de la nación.

Es así como, a espaldas de la base, la burocracia de la COB firmó un pacto de traición con el gobierno sacando de escena la lucha revolucionaria como demostraremos en esta declaración.

Las masas avanzaban por el camino de la huelga insurreccional para echar al gobierno cipayo de los yanquis, pero el pacto de la burocracia de la COB con Paz lo impidió

Durante 3 semanas la base obrera y campesina impuso a la burocracia de la COB salir a la lucha contra el ataque del



“Acta de la traición” firmada por la burocracia de la COB y los ministros de Paz

gobierno de Rodrigo Paz. La misma cada día avanzaba en su combate revolucionario y antiimperialista contra este representante de Trump y su plan de coloniaje en Bolivia como parte de su ofensiva en América Latina. Estaban todas las condiciones para asesinarle un golpe mortal, pero la burocracia de la COB, sostenido por el POR y todo el reformismo, lo salvó.

En la última semana, la lucha de los obreros y campesinos superaba a la dirección de la COB. Así, la marcha des de la localidad de Calamarca al grito de **¡BOLIVIA NO SE VENDE!**, se masificaba

sumándose otros sectores a los de miles de obreros, mineros y campesinos que, al finalizar la misma, pugnaron por entrar a la Plaza Murillo donde se encuentra la sede de gobierno.

Rodrigo Paz daba la orden a la policía de largar una brutal represión que dejó heridos, detenidos y luego se persiguió a los dirigentes. Ese ataque hizo que los explotados se radicalicen más. Mientras la burocracia intentaba llevar la lucha al desgaste e ir a una negociación, el gobierno buscaba quebrar la lucha con la represión.

En las asambleas de distintos sectores

se votaba masificar la lucha y pedían la abrogación o la caída del gobierno.

Los mineros de Huanuni paralizaron la mina y la mayoría de su base viajó a combatir a La Paz y liberar a sus presos. Así, se sumaban al Comité de huelga los mineros de Colquiri y de otros sectores, mientras la COB ponía en pie el Comité de lucha a nivel nacional impuesta por las bases. Esta se fortalecía junto a los bloqueos de carreteras de los campesinos pobres y las juntas vecinales que se autoorganizaban en El Alto, como en Senkata y Rio Seco.

En las calles de La Paz los mineros pisaban y quemaban la bandera yanqui. **Comenzaba a surgir el embrión de doble poder de mineros, fabriles, maestros y varias organizaciones campesinas.** Los bloqueos de carreteras alcanzaron más de 80 puntos en todo el país.

El lunes 12/01 estuvo la posibilidad de que, con la huelga revolucionaria, caiga el régimen, el gobierno de Paz/Lara y los decretos dictados por el imperialismo. Así comenzaba a ponerse de pie la Bolivia revolucionaria como en el 2003-2005 junto a la vanguardia de El Alto que enfrentó el golpe de la Áñez y Camacho en 2019.

Es que este gobierno que se envalentonó y atacó al conjunto de los trabajadores a la vez, terminó unificando a la clase obrera y al campesinado que abrieron una lucha revolucionaria.

Volvía esa alianza, que durante años fue rota por el MAS que cooptó y corrompió a los dirigentes de la COB que desorganizaron y dividieron a las masas. Así, los



Marcha de los obreros y campesinos desde la localidad de Calamarca (carretera La Paz-Oruro)

obreros y campesinos superaban al MAS, que es odiado por las masas.

Pero los capitalistas y el imperialismo no podían permitir la caída de Paz. Rápidamente ordenaron a la dirección de la COB y al gobierno sellar un pacto contra las masas.

Así el domingo 11/01, “entre gallos y medianoche” y a espaldas de las bases, la burocracia de la COB acordó con el gobierno elaborar en conjunto un nuevo Decreto.

Argollo ordenó levantar los bloqueos y mandó a los mineros de base a sus distritos, desmovilizó la lucha revolucionaria y rompió la alianza obrera y campesina. De esta manera, la burocracia sindical le devolvió el

control del país al gobierno de Paz que rápidamente envió a su policía a reprimir brutalmente los bloqueos de campesinos de los Ponchos Rojos y los explotados de El Alto, que denunciaban la traición de Mario Argollo al grito de “Él se ha vendido” y se negaban a levantar su lucha.

Así se sostuvo al gobierno de Rodrigo Paz, que viene a privatizar y terminar el trabajo del MAS que en su gobierno de 20 años fue usado como un “limón exprimido” en manos del imperialismo, entregó el gas y los minerales a las transnacionales y atacó brutalmente a las masas en complicidad de la dirección de Huarachi en la COB.

Declaración de la LSTI de Bolivia del 19/12/25 ante la aplicación del Decreto 5503

Con el Decreto 5503 y el Gasolinazo...

¡Los capitalistas, la oligarquía y los yanquis declararon una brutal guerra a los obreros y campesinos!

La burocracia de la COB le aconseja al gobierno sirviente de los yanquis cómo mejor pasar el ataque a la clase obrera y a los campesinos pobres

Con la trampa infame sellada en el acuerdo de la COB con el gobierno, no solo se garantizó desmovilizar a las masas, sino que consensuaron un nuevo decreto que mantiene lo central del ataque como es el gasolinazo y los despidos en empresas estatales.

Con la estafa de que el gobierno “abrogaba” el DS 5503, la dirección de la COB salió a festejar esta trampa planteando que el nuevo decreto favorecía a los trabajadores y cerrando la lucha

¡Fuera el gobierno de Paz/Lara y los yanquis!

Las bases de la COB imponen la Huelga General

Pongamos en pie un Comité de lucha nacional y autodefensa, para marchar a la:

¡Huelga General Revolucionaria!

Vea la declaración completa en www.flti-ci.org

diciendo "misión cumplida". Una infamia, puesto que la COB le aconsejó al gobierno que la entrega de los recursos naturales a las transnacionales pase por el parlamento mediante leyes. Un parlamento cuya mayoría es servil a los yanquis. Por estos hechos, es evidente que esta trampa mortal contra las masas fue organizada desde la embajada yanqui... Paz y Argollo solo pusieron la firma.

La burocracia de la COB salvó al gobierno de Paz, como antes a Añez y Arce, y ahora la Asamblea Legislativa prepara una ley anti-bloqueos que permite encarcelar a los que luchan, garantizando a la policía y al ejército reprimir y matar con total impunidad toda lucha de obreros y campesinos para que estos no puedan ponerse de pie nuevamente.

Mientras el DS 5516 mantiene el quiebre de la subvención a los combustibles, que duplicó en promedio su precio en las gasolineras y llevó a un aumento de los precios de la canasta familiar, los más de 2.000 millones de dólares que se utilizaban para ello se los llevará el imperialismo en el pago de deuda e irá a parar a los bolsillos de las transnacionales.

Además, plantea una "racionalización de las entidades, reparticiones y empresas públicas" que significa despidos, por ejemplo, en las minas estatales de Huanuni y Colquiri.

Esto avaló la COB, sostenida por la izquierda reformista como el POR que afirmó que "se le había doblado el brazo al gobierno" o como la LOR-CI que planteó que era una "victoria parcial".



Bloqueo de carreteras

Con esta traición infame, el gobierno tuvo las manos libres para acordar el préstamo del Banco Interamericano de Desarrollo (BID) por 4.500 millones de dólares que somete a la nación aún más al imperialismo. Mientras la Petrobras continúa su ofensiva en Tarija, sin consultas, sin licencias ambientales e ingresando a áreas protegidas con la policía.

La burocracia de la COB y todos los dirigentes que firmaron el acta de la traición con el gobierno, junto a los que la apoyaron parcialmente, son correspondientes del gasolinazo, la carestía de la vida, la caída de los salarios y los despidos.

Queda claro que la burocracia de la COB es sirviente de los yanquis y el imperialismo, quienes hacen pasar por "triunfo" una derrota para las masas.

¡No está dicha la última palabra!

Desde las asambleas de base de obreros y campesinos pobres: ¡hay que desconocer ese acuerdo infame del imperialismo yanqui, el gobierno y la burocracia de la COB!

¡Los que deciden y votan son las bases en lucha!

Los trabajadores no podemos permitir que pase impune esta traición. Ya la base del magisterio rural en una multitudinaria asamblea de base expulsó a la burocracia traidora de su Confederación para recuperar sus organismos de lucha. ¡Ese es el camino!

¡Paso a la autoorganización y a la democracia obrera!

¡Fuera el burócrata Mario Argollo y toda la burocracia colaboracionista de la COB y la FSTMB!

→

14 de enero de 2026

El combate revolucionario de las masas de Bolivia es contra la ofensiva imperialista en el continente...

¡Todos a Bolivia a poner en pie un Congreso continental de las organizaciones obreras y campesinas que impulse la lucha contra el imperialismo en toda América Latina!

Vea la nota completa en www.flti-ci.org



¡Con estas direcciones no se puede luchar, menos triunfar!

Por un polo combativo para recuperar nuestras organizaciones para la lucha:
¡POR UNA DIRECCIÓN REVOLUCIONARIA, ANTIMperialista E INDEPENDIENTE DE LA COB BAJO EL LEGADO DE LA TESIS DE PULACAYO!

Para retomar la lucha y derrotar el ataque de Rodrigo Paz y los yanquis y su plan de coloniaje:

CONGRESO NACIONAL CON DELEGADOS DE BASE CON MANDATO, 1 cada 100 obreros, campesinos y todos los trabajadores ¡Sin burócratas colaboracionistas!

¡Paso a la HUELGA GENERAL REVOLUCIONARIA para echar al gobierno de PAZ/LARA, el FMI y las transnacionales yanquis!

¡BOLIVIA NO SE VENDE! ¡Que la crisis la paguen los capitalistas! Por una salida revolucionaria de obreros y campesinos...

- Para conseguir pan, trabajo, salud, educación y salario digno, hay que **nacionalizar sin pago y bajo control obrero los hidrocarburos, la minería y el litio.**
- **Expropiación sin pago de la tierra de la oligarquía de la Media Luna** para dársela al campesinado pobre y para que el pueblo coma.
- ¡Hay que desconocer la fraudulenta deuda externa de ayer y de hoy con



Diciembre 2025: choques de los mineros con la policía represora del gobierno de Paz

la banca mundial! **Estatización de la banca sin pago bajo control obrero... ¡FUERA EL BID Y EL FMI DE BOLIVIA!**

- **¡Desprocesamiento de los mineros y trabajadores por luchar! ¡Disolución de la policía y todo el aparato represivo del estado! ¡Abajo las leyes de penalización a la protesta!**
- Para que no se rieguen las calles de sangre como en Senkata y Sacaba en 2019 hay que poner en pie los Comités de autodefensa, encaminados a conquistar la milicia obrera y campesina como en 1952. Por Comités de soldados rasos que detengan a todo oficial que dé la orden de matar al pueblo.
- **¡Justicia por Senkata y Sacaba! ¡Cárcel para Añez y todos los fascistas, oficiales de las FFAA y la policía ase-**

sina, liberados por el gobierno de Arce del MAS!

Contra el poder de los de arriba, pongamos en pie el poder de los de abajo: **¡Por un gobierno provisional revolucionario de obreros y campesinos, apoyados en el armamento de las masas!** Solo con ese gobierno se podrán conquistar íntegramente todas nuestras demandas, romper con el imperialismo y la reforma agraria.

¡Fuera Wall Street de Bolivia y América Latina! ¡Bolivia será socialista o colonia de los yanquis!

Desde Liga Socialista de los Trabajadores Internacionistas (LSTI) de Bolivia, peleamos por poner en pie una dirección revolucionaria y refundar el trotskismo boliviano bajo las banderas de la IV Internacional de 1938, para darle a la clase obrera la dirección que necesita y merece para triunfar. Contra los que pusieron a los explotados a los pies de la burocracia cobista y de los gobiernos de los capitalistas... contra los que dicen y prometen un "socialismo hacia el futuro" salvando a este podrido sistema capitalista que hoy se sobrevive con hambruna, guerras y un brutal ataque a la clase obrera: Llamamos a los obreros y a la juventud combativa a organizarse junto a nosotros bajo este programa de lucha obrera, socialista e internacionalista de los que combatimos bajo las banderas del trotskismo y la IV Internacional.

Vea los reportes de
"La Batalla de Bolivia al día"



www.flti-ci.org



Democracia Obrera Bolivia



Liga Socialista de los Trabajadores Internacionistas (LSTI) de Bolivia, adherente a la FLTI

14 de enero de 2026

A propósito de la izquierda que se reivindica del trotskismo en Bolivia...

Una política escandalosa ante la burocracia de la COB y su pacto infame con el gobierno de Rodrigo Paz

Después de la heroica lucha obrera y campesina de semanas que pugnaba inclusive con tirar abajo el gobierno de Paz y sus decretos dictados por el FMI y las transnacionales, el 11 de enero la burocracia de la COB firmó un pacto con el gobierno a espaldas de la base, llamó a levantar la lucha, así se imponía una alevosa traición para salvar al régimen burgués, mientras la policía reprimía a los sectores que se resistían y denunciaban esta traición. Frente a estos hechos la izquierda publicaba escandalosas declaraciones. Veamos.

Por ejemplo, la LOR-CI argumentaba que vivíamos “una victoria parcial” porque “La traición burocrática de la COB impidió una victoria completa”. El POR afirmaba: “Cabe subrayar que esto no significa haber derrotado su orientación entreguista, por el momento se le doble el brazo” (negritas nuestras). La UIT-CI a través de un militante posteaba: “Se logró la Abrogación del DS 5503. Debemos mantenernos alerta hasta la promulgación del nuevo decreto y luego fiscalizar cada paso del gobierno”. ¡SIN PALABRAS!...

Luego, en poco más de 24 horas de firmar el pacto de traición, el gobierno de Paz emitió un “nuevo” decreto (DS 5516) que contenía la misma política de ataque a las masas y de entrega de la nación al imperialismo. ¿Qué victoria parcial? La política de la izquierda fue de apoyar “las medidas progresivas” de la burocracia COBista, la “abrogación del DS 5503” cuando la estafa es que el nuevo decreto mantendría la esencia del ataque contra la clase obrera y los campesinos pobres, la izquierda comenzó a criticar las “medidas negativas” que contenía. Ahora intentan despegarse de la burocracia traidora. Pero ¡El que pinto de rojo a la burocracia de la COB es también corresponsable de la trampa infame y el ataque contra las masas!



La dirección de la COB abrazándose al presidente Paz luego de la firma del acuerdo

Ahora la izquierda busca reubicarse ante la estafa y trampa alevosa de la burocracia de la COB, pero sin romper con ella

El POR en su Masas del 14/01/26, decía: “Su derogación...ha derivado en una farsa (...) El pacto con la COB, fue la maniobra gubernamental para desarticular la movilización popular (...)”

La LOR-CI en su nota del 14/01/26 sostiene: “Luego del vergonzoso acuerdo COB-Gobierno. Continúan los ataques contra el pueblo mientras la COB busca ser parte del ajuste”.

Luego de generar confianza en la burocracia, el POR ahora dice que hay que “retomar la huelga general e indefinida hasta derrotar al gobierno” Pero ¿cómo retomarlo si la COB ya le tiró toneladas de tierra para apagar el fuego del combate revolucionario de obreros y campesinos?

No se puede llamar a las masas, a luchar nuevamente sin expulsar antes a la burocracia de la COB de Argollo y a todos los traidores. Ni el POR ni la LOR-CI lo dicen en sus declaraciones...

¡Basta ya de ser mendigos de los burocratas traidores! ¡Hay que romper toda subordinación y echar a las burocracias de todas las organizaciones obreras! Para retomar la lucha por la huelga revolucionaria contra el gobierno, con asambleas donde la base decida, coordinándolas a nivel nacional y poniendo en pie comités de autodefensa de obreros y campesinos.

La lucha hasta el final exige una dirección revolucionaria de la COB y LA PUESTA EN PIE DE ORGANISMOS DE AUTO ORGANIZACIÓN ARMADAS DE LAS MASAS. ¡Todo lo demás es preparar una derrota a la heroica lucha de obreros y campesinos!

Ellos deben tomar el poder... Solo los obreros y campesinos pobres defendrán con la revolución los recursos naturales y el salario ante la voracidad del saqueo imperialista sobre la nación.

El POR y demás núcleos que se reivindican del trotskismo deben romper ya todo sometimiento a la burocracia COBista... ¡Ya es hora! sino serán corresponsables de su traición..•

PERÚ

24 de enero de 2026

A 3 años de la masacre de obreros y campesinos a manos del gobierno golpista de Dina Boluarte y las fuerzas represivas bajo las órdenes del imperialismo yanqui...

Se realiza la “Marcha del Sacrificio” que se concentrará en Lima este 28 de enero

¡Los familiares de los caídos en Juliaca, Ayacucho y todo Perú siguen clamando justicia!

Los familiares de las víctimas y heridos de la represión de Boluarte, entre diciembre de 2022 y enero de 2023, que dejó 60 muertos y más de 1.500 heridos, iniciaron la “Marcha del Sacrificio”. Desde Puno y Ayacucho se concentrarán este 25 de enero en la Plaza San Vicente (Cañete), desde donde partirá la movilización de más de 140 kilómetros que culminará en las calles de Lima este 28 de enero, al cumplirse además 3 años del asesinato de Víctor Santisteban.

Los familiares exigen justicia, reparación y que se reactive el “Equipo Especial de Fiscales para Casos con Víctimas durante las Protestas Sociales” (Eficavip), disuelto por el fiscal interino de la Nación, Tomás Gálvez. Según Raúl Samillán, el presidente de la “Asociación de mártires y víctimas del 9 de enero” de Juliaca-Puno, la eliminación de este “equipo especial” representa “un grave retroceso” y “una nueva obstrucción” en la búsqueda de verdad y sanción a los responsables. Esto no es nuevo, el régimen fujimorista insiste en imponer una total impunidad para los asesinos de obreros y campesinos que enfrentaron el golpe en 2023.

Esta movilización será acompañada y recibida en Lima por distintas organizaciones sociales, de derechos humanos, el bloque universitario de Lima y sectores de trabajadores.

¡Basta de impunidad! ¡Abajo la ley de amnistía que deja libre a los militares genocidas y a todos los asesinos de las fuerzas represivas!

¡Todos con los familiares de las víctimas y heridos de Ayacucho, Juliaca y todo Perú!

Nuestros mejores aliados para alcanzar justicia, frente al imperialismo que viene por todos nuestros recursos y riquezas en América Latina, son los trabajadores y la juventud de EEUU que



2023. Masacre de Juliaca

combaten a Trump y a su Gestapo de la ICE, que persigue y encarcela a los trabajadores migrantes.

¡No habrá olvido ni perdón ni reconciliación! ¡Cárcel a Dina ya!

¡Por tribunales obreros y populares encabezados por los familiares y heridos para juzgar y castigar a todos los responsables materiales y políticos de las masacres y a todos los represores del pueblo!

¡Fuera Jeri, asesino de Eduardo “Trvko” Ruiz y continuador de la asesina Boluarte, el Congreso golpista y el régimen fujimorista al servicio del imperialismo! ¡Que se vayan todos!

¡Fuera las bases militares yanquis de Perú y todo el continente!

¡Fuera el imperialismo de Perú, Venezuela y toda América Latina!

Liga Socialista de los Trabajadores Internacionistas (LSTI) de Perú, integrante de la FLTI

CHILE

20 de enero de 2026



Boric y el genocida Biden

El gobierno burgués de Boric y el stalinismo sacaron a las masas de las calles y de la Plaza de la Dignidad

Ahora se irán dejando el país más sometido al imperialismo... ¡Lacayos!

El ultrarracionario pinochetista Kast vendrá a continuar la obra y llevarla hasta el final... **Trump y las trasnacionales celebran**

Vea la declaración completa en www.flti-ci.org

ARGENTINA

24 de enero de 2026

El gobierno cipayo de Milei, por orden de Trump, interviene el puerto de Ushuaia en Tierra Del Fuego para entregárselo al ejército de EEUU

¡No lo podemos permitir!

¡Fuera yanquis del puerto de Ushuaia!

El vendepatria Milei pactó en el foro de Davos con el pirata Trump entregar el puerto de Ushuaia a las fuerzas armadas del imperialismo yanqui, como parte de su ingreso al “Consejo de la Paz” que va a terminar de exterminar en un verdadero genocidio, que hace empalidecer al mismísimo holocausto nazi contra los trabajadores judíos, al martirizado pueblo palestino. ¡Este es el acuerdo que realizó este pro-sionista y cómplice del genocidio en gaza de Milei!

Para ello, antes, este gobierno lacayo de los yanquis, apoyado por todos los políticos de los partidos patronales, viene llevando adelante un brutal ataque contra todos los trabajadores del país, imponiendo de hecho la reforma laboral esclavista que solicita el imperialismo norteamericano y sus socios menores de la burguesía chupasangre argentina.

Así lo están haciendo en Tierra del Fuego echando y dejando en la calle a centenares de trabajadores de las fábricas ensambladoras de electrodomésticos, metalúrgicas, trabajadores de los puertos, cerrando cientos de empresas y establecimientos, etc.

¡Quieren “tierra arrasada” en Tierra del Fuego, que no quede nada... para que después los piratas yanquis con su ejército la conviertan en su cabecera de playa, y así controlar ellos un punto estratégico por donde pasa gran parte del comercio mundial!

Este brutal ataque es parte del plan colonizador que está descargando Milei, por orden de Trump, contra todos los trabajadores del país, con superflexibilización y salarios de hambre, con miles de despidos y cierres de fábricas, con hambruna y represión contra los explotados... ¡esta es la reforma laboral ya!

¡No lo podemos permitir!



El lacayo Milei ingresa al "Consejo de la Paz" de su amo Trump

¡Hay que parar al imperialismo y al gobierno lacayo de Milei! ¡Para eso hay que unir a la clase obrera sin burócratas sindicales traidores, que nos quieren llevar tras el carro de las patronales “nacionales”... los mismos patrones esclavistas que son los que nos están imponiendo la reforma laboral en todas las fábricas!

¡Pongamos en pie un **Comité de Lucha Nacional** encabezado por todos los sindicatos que rechazan las paritarias de hambre del 1% de la burocracia sindical peronista-Mileista, integrado por delegados con mandato de base de las más de 500 fábricas que están en conflicto, contra los despidos, los cierres, por el pago de salarios adeudados, etc.!

¡Basta de despidos! ¡Reincorporación ya! ¡Todos bajo convenio! ¡Reducción de la jornada laboral a 6 horas para que todos entren a trabajar! ¡Aumento de salario de emergencia ya de acuerdo a la inflación medida por las organizaciones obreras! Como aceiteros y bancarios: ¡sueldo mínimo de \$2.500.00 para todo el movimiento obrero!

¡Hay que **unir las filas del movimiento obrero**, en primer lugar, con los miles de despidos y trabajadores en negro que la burocracia sindical peronista deja librados a su suerte y sometidos a la esclavitud patronal, junto a los trabajadores de la salud, las universidades, los jubilados, etc.!

¡Hay que poner en pie las Coordinadoras como en los '70, por provincia y a nivel nacional, para pelear como en el Vilalazo y el Cordobazo, como en el 2001!

Los piratas yanquis y su gobierno títere de Milei nos declararon la guerra... ¡Vayamos por todos ellos! ¡Que se vayan todos y que no quede ni uno solo! ¡Paso al Argentinazo!

Milei, sostenido por el PJ y demás partidos patronales, quieren que Argentina se convierta en una estrella más de la bandera yanqui... en una verdadera colonia de EEUU!

Ayer Trump se quedó con Venezuela y su petróleo... Ahora se quiere quedar con el puerto de Ushuaia. ¡No lo podemos permitir! ¡Fuera el carnicero Trump, los fascistas de Wall Street y los piratas de Maastricht de América Latina! ¡Fuera ingleses de Malvinas!

Los trabajadores de Mineápolis en EEUU demuestran cómo enfrentar al fascista Trump, parando toda la ciudad con una huelga general y saliendo por millares a las calles contra la Gestapo de ICE... ¡Ese es el camino!

De Alaska a Tierra del Fuego ¡una misma lucha contra el imperialismo, y sus socios nativos, de todos los trabajadores del continente! ¡Que se pare en todo el continente!

Contra el plan de coloniaje del imperialismo yanqui y sus secuaces para América Latina... ¡Por los Estados Unidos Socialistas de Norte, Centro y Sudamérica!

Leonardo Hic, corresponsal de Democracia Obrera de Argentina

ESTADOS UNIDOS

7 de enero de 2026

Como ayer mataron a George Floyd...

La Gestapo de Trump asesina a Renee Good, compañera solidaria con el movimiento migrante

La compañera fue asesinada en Minneapolis, la misma ciudad donde en 2020 fue asesinado George Floyd.

ICE es la verdadera Gestapo del fascista Trump, que interviene, persigue, secuestra y mata a su antojo a los migrantes.

Trump no solo bombardeó Venezuela y hace genocidios como en Gaza, sino que así trata también a los trabajadores latinoamericanos al interior de EEUU.

Este fue un asesinato alevoso a plena luz del día; la punta de un iceberg de represión y cárcel contra los trabajadores migrantes.

Miles de trabajadores y jóvenes ya ganan las calles hoy de Nueva York en contra de este nuevo asesinato de Trump.

Hoy Minneapolis está ocupada como Chicago, Los Ángeles y las ciudades del sur de EEUU por esta verdadera policía fascista.

Los trabajadores, la juventud obrera y el movimiento negro deben volver a ponerse de pie para profundizar el combate en apoyo a las masas palestinas de Gaza y aplastar a la policía nazi de Trump.

Como fuera ayer el grito de guerra de las masas sublevadas de Minneapolis en 2020: “¡sin justicia, no habrá paz!”



George Floyd, asesinado por la policía



Renee Good, asesinada por el ICE

¡Hay que responder a la guerra de los verdugos del pueblo!

Centenares de organizaciones obreras, de la juventud rebelde, etc. se pusieron de pie en apoyo a la llamada Batalla de Los Ángeles, en defensa de los migrantes hispanos y en solidaridad con las masas palestinas.

Hay que coordinarlas, centralizarlas y poner en pie abiertamente comités de autodefensa para enfrentar a las bandas fascistas paraestatales y parapoliciales que montó Trump para asesinar al pueblo.

Wall Street le declaró la guerra a la clase obrera mundial y a los pueblos oprimidos del mundo.

Así busca disputarse el control de la economía mundial con las potencias imperialistas europeas para luego ir a quedarse con las riquezas y los mercados internos de Rusia y China...

El campo de batalla para BlackRock y los parásitos imperialistas es el mundo entero... y EEUU también.

Para la clase obrera, el campo de batalla también debe ser el mundo y su avanzada, los combates al interior de la bestia imperialista. Allí están los más grandes aliados de los pueblos latinoamericanos, hoy atacados e invadidos como Venezuela, y de la clase obrera sublevada como en África y con huelgas generales en la Europa imperialista.

¡Que muera el imperialismo!
¡Aplastar las bandas fascistas de Trump!
¡Hay que expropiar y tomarse Wall Street!

De Alaska a Tierra del Fuego: contra la guerra imperialista, ¡paso a la revolución socialista!

Para que la clase obrera viva, ¡el imperialismo debe morir!



Las fuerzas del ICE en las calles de Minneapolis

Carlos Munzer del Comité Redactor de “El Organizador Obrero Internacional”

Llamamiento Internacional de Emergencia

20 de enero de 2026

RED INTERNACIONAL POR LA LIBERTAD DE TODOS LOS PRESOS POLITICOS DEL MUNDO Y JUSTICIA POR NUESTROS MARTIRES
¡La rebelión de los esclavos no es delito, es justicia!



Red Internacional por la libertad de los presos políticos

¡Libertad ya a los 67.000 migrantes detenidos!

¡Hay que aplastar a la Gestapo de Trump!

¡Disolución del ICE y todas las fuerzas represivas!

¡Por un comité internacional de lucha por la libertad de los presos políticos y la justicia por nuestros mártires!

¡Todos junto a las masas de Minnesota!

La huelga general del 23 de enero de los obreros y explotados de Minnesota marcan el camino para derrotar la ofensiva de Trump. Ahí están las fuerzas para parar la maquinaria de guerra del imperialismo que masacra a los pueblos oprimidos del mundo. ¡Por la Huelga General en todo Estados Unidos!

Hacemos un llamado de emergencia a todas las organizaciones obreras, antiimperialistas, de Derechos Humanos a pelear juntos para enfrentar el ataque de Trump y Wall Street contra toda la clase trabajadora y los explotados del continente.

En Estados Unidos, Trump volcó millones de dólares a fortalecer el ICE (Inmigración y Control de Aduanas), una verdadera Gestapo, que caza a obreros migrantes a plena luz del día como si fuesen delincuentes y los trasladan a cárceles que son verdaderos campos de concentración. En Minnesota convocan para el 23 de enero a la huelga general y comienzan a ponerse de pie los comités de autodefensa para luchar contra la profundización de los encarcelamientos y la brutal represión.

En ciudades como Minneapolis y Saint Paul ya han detenido a más de 2400 migrantes en las últimas semanas y Trump se prepara para enviar 1500 soldados del 11º Regimiento Aerotransportado del Ejército, enviado desde Alaska, como fuerzas de ocupación. ¡Viva la huelga del 23 de enero! ¡Por la huelga general nacional! ¡Las vidas de los migrantes expulsados y detenidos, violados y torturados IMPORTAN!

Ya sale a la luz que en las mazmorras

¡Hay que unir a la clase obrera latinoamericana que es parte del corazón de los trabajadores de Estados Unidos en un solo combate de Alaska a Tierra del Fuego!

¡Ganemos las calles de todo el continente y el mundo! ¡Marchemos a las embajadas norteamericanas por la libertad de los presos en los campos de concentración del ICE y parar la ofensiva del imperialismo en el mundo!



Arrestos por parte del ICE

de "Fort Bliss", los oficiales fascistas y sus carceleros como ayer en Abu Graib en Irak o en Guantánamo, tratan como animales a los hispanos prisioneros, sometidos a abusos sexuales, apaleamientos y torturas y vejaciones de todo tipo. Las familias son separadas y sus niños puestos en aislamiento, tratados igual o peor que los niños palestinos en las cárceles del ocupante sionista.

Así actúa Wall Street dentro de EEUU y contra los explotados en toda Latinoamérica, como con el ataque a Venezuela

y, con sus bases militares amenazando a todo el continente con la imposición de golpes y masacres para controlar su "pañuelo trasero" y saquear todos sus recursos.

Por eso necesitamos unirnos en todo el continente organizando y poniendo en pie nuestros propios comités de auto defensa para enfrentar la represión y luchando como un solo puño junto a los familiares y compañeros de los mártires de Senkata y Sacaba en Bolivia masacrados por la golpista Áñez y los generales banzeristas, ellos vienen de estar en pie

de lucha en la huelga general contra el ataque de Paz y los yanquis. Para luchar junto a los familiares de los compañeros asesinados por los carabineros y los presos por luchar en la Plaza de la Dignidad de Chile, junto a los compañeros que pelearon en las Primeras Líneas de Colombia, junto a las familias y organizaciones que luchan por justicia por los caídos en Juliaca en Perú, luchando por la aparición con vida de los 43 normalistas de Ayotzinapa desaparecidos por el Estado y el Ejército en México, junto a los trabajadores que están peleando contra Milei que reprime y encarcela a los luchadores y quiere hacer su propio ICE con los Servicios de Inteligencia y las FF.AA genocidas... Luchemos juntos para hacer justicia por todos nuestros mártires en todo el continente y por la libertad de todos los presos por luchar.

Pongámonos de pie junto a los trabajadores y oprimidos de Irán que enfrentan la dictadura de los Ayatollahs que le hacen el "trabajo sucio" al imperialismo masacrando, encarcelando y ejecutando luchadores para bañar en sangre el enorme levantamiento revolucionario. ¡Libertad a los presos políticos iraníes! ¡Que caiga el régimen de los Ayatollahs!

Tenemos que unir hoy más que nunca nuestras fuerzas con la juventud pro palestina de Estados Unidos que ya luchan en unidad con los trabajadores migrantes y el movimiento negro y enfrentan el genocidio en Palestina y que luchan al interior de esa bestia imperialista que, con su sicario Netanyahu, impusieron un verdadero genocidio a nuestros hermanos de Gaza.

¡Por la destrucción del estado sionista fascista de Israel! ¡Palestina libre del

Río al Mar! ¡Libertad a los miles de presos políticos en las cárceles del ocupante sionista!

¡Justicia por Renee Good, George Floyd y todos nuestros mártires!

Para que la clase obrera y los explotados del mundo vivan,
EL IMPERIALISMO DEBE MORIR

¡UNA SOLA CLASE, UNA SOLA LUCHA POR ENCIMA DE LAS FRONTERAS!

La rebelión de los esclavos no es delito
¡ES JUSTICIA!

Red Internacional por la Libertad de todos los Presos Políticos del Mundo y Justicia por Nuestros Mártires

A un año del segundo mandato del pirata Trump:

21 de enero de 2026

Miles ganan las calles en EE.UU al grito de “¡Sin ICE, sin KKK, no al EE.UU fascista!”

Desde el mediodía hasta la noche de ayer organizaciones de trabajadores, estudiantes y activistas ganaron las calles de ciudades como Minneapolis y Twin Cities en Minnesota; Nueva York; Boston (Massachusetts), Columbia (Carolina del Sur), Washington DC, Atlanta (Georgia), St Augustine (Florida); y San Francisco (California) entre otras, en repudio al gobierno policiaco de Trump que aterroriza los barrios obreros y contra su ofensiva imperialista en el mundo.

En el corazón de la bestia imperialista, miles se movilizaron al grito de ¡"Sin ICE, sin KKK, no al EE.UU. fascista"! - ¡"Los inmigrantes son bienvenidos aquí"! y se elevaron demandas como ¡Abolición de ICE ya!; ¡Fuera las tropas de Minnesota!; ¡Fuera EEUU de Venezuela!

Frente al avance de los secuestros y detenciones a inmigrantes



Marcha contra el ICE en las calles de Minneapolis



Manifestación en Minnesota llamando a la huelga general el 23 de enero

por parte de la Gestapo de Trump en los barrios obreros de Minnesota, organizaciones obreras, estudiantiles, políticas y sociales ya convocaron a la huelga estatal para el próximo 23/01, llamando a que se una todo el país. ¡Ese es el camino!

Contra la bestia imperialista que sostiene el genocidio del carnicero Netanyahu, y que intenta imponer la paz de los cementerios en Gaza, se pone en pie nuestro mejor aliado, que es la clase obrera y la vanguardia de EEUU.

¡Si tocan a uno tocan a todos! ¡Paso a la huelga general! ¡Disolución de la policía asesina del ICE!

¡Hay que parar la máquina de guerra yanqui!

¡Para que los trabajadores vivan, el imperialismo debe morir!

Viene de contratapa

¡Con la lucha revolucionaria en las calles, hay que derrotar y disolver a los fascistas del ICE, la Gestapo de Trump!

bernador demócrata de Minnesota, Tim Walz, se pinta de “progresivo”, “oppositor” y “amigo del pueblo”, diciendo que expulsarán a ICE de Minnesota con medidas judiciales y con la Guardia Nacional, ¡cuando es la misma que reprimió brutalmente La Batalla de Los Ángeles! Así este farsante y demás políticos del Partido Demócrata buscan impedir que las masas pongan en pie sus comités de autodefensa, se armen y aplasten a la Gestapo de Trump.

¡Miserables! ¡Al fascismo no se le discute, se lo combate!

¡Hay que poner en pie, sin demora, comités de autodefensa unitarios de las organizaciones obreras y populares! ¡Disolución del ICE, la policía y todas las fuerzas represivas!

¡Hay que derrotar a la bestia imperialista antes que termine de llenar de sangre a EEUU y el mundo!

Al imperialismo con su ofensiva de barbarie y saqueo, se lo puede derrotar coordinando a los trabajadores, a la juventud combativa y a los explotados, paralizando el país, y combatiendo en las calles.

Para derrotar a los parásitos de Wall Street que le robaron el salario, la vivienda y las conquistas a los trabajadores de EEUU y del mundo: ¡Luchemos como ayer en Los Ángeles y hoy en Minnesota!

¡Hay que expropiar Wall Street!

Sólo así podremos terminar con el “rey” Trump, aplastar al ICE, y conquistar salario digno, viviendas, salud y educación de calidad.

¡Paso a la Huelga General Revolucionaria en todo EEUU!

En EEUU: ¡el enemigo está en casa! Los piratas imperialistas ya atacaron Venezuela en su ofensiva por América Latina, y ahora van con su flota militar a Medio Oriente. ¡Hay que parar la maquinaria de guerra imperialista!

El proletariado y la juventud de EEUU son los mejores aliados de todos los explotados del mundo. Fueron la avanzada de lu-

cha en defensa del pueblo palestino contra el genocidio que ayer iniciara el demócrata Biden y luego continuó Trump con su sicario Netanyahu, todos criminales de guerra.

Hoy, la juventud norteamericana marca el camino una vez más, en defensa de sus hermanos migrantes, del pueblo palestino, etc. ¡Así se lucha!

La tarea del momento para los oprimidos de los países coloniales y semi-coloniales es apoyar esta lucha: ¡Hay que expulsar al imperialismo! La clase obrera acaudillando al campesinado pobre y a las clases medias arruinadas, es la única que puede llevar adelante la lucha antiimperialista hasta el final.

¡Una misma clase obrera, un mismo enemigo: una misma lucha!

¡Paso la unidad internacional del proletariado!

Para que la clase obrera y los explotados del mundo vivan, **EL IMPERIALISMO DEBE MORIR •**

23 de enero de 2026

Con movilizaciones en más de 200 ciudades de EEUU ...

¡Viva la huelga de Minnesota que marca el camino al grito de “FUERA ICE”!



Más de 30 sindicatos y organizaciones **se coordinaron en una gran huelga, paralizando el estado y ganando las calles en multitudinarias movilizaciones y piquetes, en respuesta a la avanzada de Trump y su gestapo del ICE**, que atacan a los sectores más explotados del proletariado en Estados Unidos y a todo aquel que se solidariza, como la compañera Renee Good.

En las calles y en sus barricadas, flamearon las banderas palestinas, demostrando que la jornada de lucha también fue en solidaridad con la Gaza martirizada por el sionismo, a cuenta del imperialismo yanqui.

El grito de guerra “¡Fuera ICE!” estremeció al país y se replicó en otras ciudades como en Nueva York, Los An-

geles, California o Washington. ¡Ese es el camino!

Así, el proletariado y la vanguardia al interior de la bestia imperialista, hoy han demostrado a Trump y demás parásitos de Wall Street, que allí sobran fuerzas y predisposición al combate, y que el arma más poderosa la tienen las masas en sus manos ¡Paso a la unidad de la clase obrera norteamericana!

¡Por la huelga general en todo Estados Unidos!

¡De Alaska a Tierra del Fuego, de Minnesota a Gaza a Irán: Una sola clase, una misma lucha!

Para que la clase obrera y los explotados vivan, el imperialismo debe morir.

Como ayer en Los Ángeles, hoy en Minneapolis y en más de 70 ciudades, las masas enfrentan el feroz ataque a los migrantes

¡Con la lucha revolucionaria en las calles, hay que derrotar y disolver a los fascistas del ICE, la Gestapo de Trump!



¡Extendamos la Huelga General de Minnesota a todo EEUU!

¡FUERA TRUMP, CRIMINAL DE GUERRA!

Después de la histórica huelga general del 23/01 que paralizó Minnesota contra Trump, en defensa de los trabajadores migrantes y por justicia por Renee Good asesinada por ICE, el 24/01 en medio de protestas contra las razzias en los barrios obreros de Minneapolis, esta verdadera Gestapo fusiló a Alex Pretti, enfermero y activista solidario con los migrantes. ¡ASESINOS! Estos mercenarios son reclutados en todo el país, donde se les ofrecen "bonos" de miles de dólares por cumplir y/o superar "objetivos diarios" de secuestros, y cuentan con total impunidad para matar.

Estas bandas fascistas son armadas y financiadas por el imperialismo yanqui y los chupasangres de Wall Street, para sembrar terror en los barrios obreros. ¡Ellos son los verdaderos terroristas!

Con su ataque al interior de EEUU, el imperialismo yanqui avanza contra los sectores más oprimidos del proletariado norteamericano. Así, con una verdadera limpieza étnica brutal, busca imponer a sangre y fuego una derrota decisiva al conjunto de los trabajadores, para salir fortalecido al mundo e ir a aventuras superiores.

La heroica respuesta del proletariado norteamericano, ayer en Los Ángeles y hoy en Minnesota, marca el camino para frenar esta ofensiva contrarrevolucionaria.



Piquete en el aeropuerto de Minnesota: "¡Fuera ICE!"

La clase obrera, los explotados y la juventud presentan batalla

La ejecución del compañero Pretti despertó el odio de las masas. Las jornadas del sábado 24 y el domingo 25 estuvieron marcadas por choques de barricadas en Minneapolis contra ICE, por arremetidas contra los hoteles donde se alojan estos asesinos, y por movilizaciones que ganaron las calles en todo el país en apoyo a sus hermanos de Minnesota y en repudio a Trump y sus fuerzas represivas.

La huelga general de Minnesota y los piquetes marcaron el punto de inflexión: así se demostró que la mejor forma de golpear a Trump, a los parásitos fascis-

tas de Wall Street y a su Gestapo, es atacando las ganancias a los capitalistas con los métodos de la clase obrera, y pegando juntos, al mismo tiempo, como un solo puño. Los centenares de miles que pararon todo y ganaron las calles en más de 70 ciudades, han demostrado que sobran fuerzas para imponer la huelga general en los 50 estados.

La tarea del momento es unificar a la vanguardia obrera y estudiantil, para coordinar y organizar un Comité de lucha Nacional. ¡Hay que extender la huelga general de Minnesota a todo EEUU!

Ante esta avanzada de Trump, el go-